
1



2

UEBERT & BEBE ANGEL

Mit der Erfahrung jahrelangen vollzeitigen Dienstes, sind Uebert 
und BeBe Angel wegbereitende und führende Stimmen, die 
die Guten Nachrichten von Gottes Gnade (gr. Euaggelion) und 
das Prophetische weltweit bekannt machen. Daneben sind 
sie auch Autoren der Bestseller „Spiritual Warfare”, „Intimacy”, 
„Prayer Banks”, „Supernatural Power of The Believer”, usw. Ue-
bert und BeBe Angel sind international gefragte Sprecher und 
in ihrer Rolle als Lehrer sind sie weltweit hoch angesehen für ihre 
Vision, ihre Innovationen und ihre Kühnheit. Als die Gründer der 
Good News Church (Spirit Embassy) und im Amt des Propheten, 
haben sie Einfluss auf Millionen von Menschen weltweit geübt, 
durch ihre Leidenschaft, Seelen zu gewinnen, und indem sie die 
Offenbarung über die Guten Nachrichten von Gottes Gnade
(gr. Euaggelion) gebracht haben.
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Samstag, 1. April DEINE GRÖSSTE WAFFE

Apostelgeschichte 2:38
Da sprach Petrus zu ihnen: Tut Buße, 
und jeder von euch lasse sich taufen 
auf den Namen Jesus Christus zum Er-
lass der Sünden; so werdet ihr die Gabe 
des Heiligen Geistes empfangen.

Große Nationen rühmen sich und sind 
selbstgefällig aufgrund ihrer massiven 
Waffen. Allein aufgrund ihrer Waffen-
arsenale werden einige Nationen als 
minderwertig eingestuft. Deine Waffe 
ist deine Macht! Du besitzt eine Waffe, 
die mehr ist als ein Gewehr, eine Gra-
nate oder eine Atombombe. In dem 
Moment, in dem du diese Waffe ein-
setzt, wird dein Leben nie wieder das-
selbe sein, und dein Sieg ist mehr als 
garantiert.

In unserer heutigen Schriftstelle spricht 
die Bibel davon, dass die Zunge das kleinste Glied des Körpers ist, aber 
Massen bewegen kann. Denke daran, dass das Wort, dass in der Bibel 
für «Zunge «oder «Mund» das hebräische Wort „stoma» steht, das „Mes-
ser“ oder „schneidende Waffe“ bedeutet. Du hast eine Waffe in dei-
nem Mund, deshalb kannst du mit deinem Mund töten, aufbauen oder 
zerstören. Setze  diese Waffe weise ein, und du wirst Nationen aufbauen.

Triff heute eine bewusste Entscheidung, deinen Mund weise zu gebrau-
chen. Denkt daran: wenn du einem Kind eine Waffe in die Hand gibst, ist 
das Unglück mehr als unvermeidlich, denn eine Waffe wurde in die Hän-
de von jemandem gelegt, der keine Ahnung hat. Deine Zunge ist dazu 
da, aufzubauen, nicht um zu zerstören. Sprich über Fortschritt, Macht 
und Einfluss in jedem Bereich deines Lebens.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Meine Zunge ist meine Waffe. Ich verkünde und erkläre, dass 
ich die Macht übernehmen werde. Leben berührt jeden Bereich 
meines Seins. Ich spreche Leben zu jeder toten Situation in mei-
nem Leben im Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Sprüche 8:7
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Sonntag, 2. April GENERATIONS-KAPITÄNE

Matthäus 13:24 (SLT)
UEin anderes Gleichnis legte er ihnen 
vor und sprach: Das Reich der Himmel 
gleicht einem Menschen, der guten Sa-
men auf seinen Acker säte.

Die Marine ist wohlvertraut mit Kapitä-
nen, ihre Rolle ist breit gefächert und 
geht über die bloße Führung einer 
Mannschaft hinaus. Die Vereinten Na-
tionen haben eigene Normen, die für 
Schiffe, Kapitäne und alle gelten, die 
auf hoher See fahren. Es ist die einzige 
Aufgabe eines Kapitäns, dafür zu sor-
gen, dass alle Sicherheitsmaßnahmen 
ergriffen, die Fahrpläne eingehalten 
und alle Normen von der Mannschaft 
befolgt werden. Die Aufgabe eines Ka-
pitäns besteht nicht darin, Ziele vorzu-
geben, sondern dafür zu sorgen, dass 
alles an Bord sicher und in einwandfrei-

em Zustand am Zielort ankommt, ohne andere zu gefährden, die die-
selben Schifffahrtswege benutzen.

Es gibt Höheres als Schiffs- oder Sportkapitäne, nämlich geistliche oder 
Generations-Kapitäne. Du repräsentierst eine Familie oder einen be-
stimmten Einflussbereich und bist ein Kapitän für die Menschen um dich 
herum. In der Bibel heißt es, dass ein guter Mensch gute Saat gesät hat, 
doch der Feind kam, als die Menschen schliefen. Wenn die Hauptleute 
der Generation schlafen, bringt der Feind seine eigene Saat aus.

In dieser Phase tieferen Lebens gibt es keinen Spielplatz, d. h. es gibt 
keinen Platz zum Schlafen, während der Feind Zwietracht, Verwirrung 
und Peinlichkeiten unter uns sät. Wir sind auf der Hut durch Gebet und 
Flehen, wir werden nicht müde, denn wir sind Generations-Kapitäne.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin ein Generations-Kapitän, meine Familie wird durch mich 
sicher sein. Es gibt keinen Raum für den Feind, denn ich bin auf 
der Hut durch Gebet und Bitten im Namen Jesus.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Hezekiel 33:2-5
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Montag, 3. April FEUERFLAMMEN

Hebräer 12:28 (SLT)
Darum, weil wir ein unerschütterliches 
Reich empfangen, lasst uns die Gna-
de festhalten, durch die wir Gott auf 
wohlgefällige Weise dienen können mit 
Scheu und Ehrfurcht!

Wenn eine Glühbirne leuchtet, sieht 
man alle möglichen Insekten, die sich 
um sie herum versammeln. Das Licht 
zieht die Insekten an, aber wenn man 
genau hinschaut, wird man sehen, dass 
die Insekten anfangen, sich zu entfer-
nen. Du kommst vielleicht wegen des 
Lichts, aber die Dimension des Feuers ist 
nicht etwas, das du leicht einnehmen 
kannst. Die Bibel sagt, dass Gott Licht 
ist, aber er ist auch das “verzehrende 
Feuer”. Er hat gesagt, dass wir das Licht 
der Welt sind, aber an einer anderen 
Stelle der Schrift hat er uns, seine Die-

ner, zu Feuerflammen gemacht.

Du bist der Same von Christus, nicht nur das Licht, sondern “Feuerflam-
men”. Meine Brüder und Schwestern, ihr seid zu heiß zum Anfassen! 
Krankheiten, Stagnation und alle Arten von Unglück haben keinen Platz 
in eurem Leben. Feuer brennt, Feuer kocht, durchdringt und tötet! Auf 
alles, was euch heute stört, ist die Antwort FEUER! Ich befehle dem Feuer 
des Heiligen Geistes, jedes Lager des Feindes in eurem Leben zu ver-
brennen im Namen Jesus. Mach weiter, ernähre dich vom Wort Gottes 
und bete. Deine Gebete sind nicht nur Worte, sondern brennende Koh-
len, die alle Formen teuflischer Invasionen verbrennen, im Namen Jesus.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
I am an embodiment of fire. There is no room for shame and 
disgrace in my life. I command the fire of the Holy Ghost to burn 
every deposit of the enemy in the name of Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Jeremiah 20:9
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Dienstag, 4. April HÖHERE LAGEN

Matthäus 17:1 
Und nach sechs Tagen nahm Jesus 
Petrus, Jakobus und Johannes, seinen 
Bruder, und führte sie auf einen hohen 
Berg.

Eine Rakete wird durch die Verbren-
nung in den Triebwerken in größere 
Höhen getrieben. Das zylindrische Rohr 
oder die Rakete hebt zusammen mit 
den Boostern vom Boden ab, aber ein 
paar Augenblicke später sieht man die 
Triebwerke zu Boden fallen. In der Bibel 
steht, dass Jesus nur mit einigen aus-
gewählten Jüngern, die er unter den 
Zwölfen auswählte, auf den Berg ging. 
Das heißt nicht, dass Jesus die anderen 
Jünger nicht mochte, aber nicht jeder 
kann höhere Ebenen der Herrlichkeit 
erfassen. Er aß Brot und Fisch mit der 
Menge, aber als er zur Umwandlung 

ging, hatten nur wenige das Privileg, das zu sehen.

Es mag Menschen geben, die dein Unternehmen, deinen Dienst oder 
etwas anderes verlassen haben, aber eines solltest du wissen: diejeni-
gen, die uns verlassen, sind nur selten mit unserem Schicksal verbun-
den. Manche Menschen können die Höhen, in die Gott dich führt, nicht 
erfassen. Es kann sein, dass du sie verlierst, weil sie die Höhen, in die 
Gott dich führt, nicht ertragen können. Mache dir keine Sorgen, wenn 
sie aufhören, dich zu besuchen, anzurufen oder nach dir zu sehen, weil 
Gott dich in andere Dimensionen des Lebens führt. Während du diese 
prophetische Botschaft ließt, wirst du in größere Höhen katapultiert. Dein 
Erfolg steht unmittelbar bevor, und die Welt wird deine Herrlichkeit er-
blicken.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin eine Stadt auf einem Berg, und ich kann nicht versteckt 
bleiben. Ich bete und prophezeie, dass ich dieses Jahr in hö-
here Dimensionen aufsteige, und nichts wird mich aufhalten, im 
Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Judas 1:4



7

Mittwoch, 5. April ÖFFENTLICHE HERRLICHKEIT

1 Timotheus 4:15 
Denke über diese Dinge nach und gib 
dich ihnen ganz hin, damit dein Ge-
winn allen offenbar wird.

Eine Schwangerschaft lässt sich etwa 
ein bis drei Monate lang verbergen, 
aber irgendwann kommt der Zeitpunkt, 
an dem man sie nicht mehr verbergen 
kann. Das Gleiche gilt für den Segen 
des Herrn: egal, wie sehr man versucht, 
ihn zu verbergen, er wird dennoch an 
die Öffentlichkeit gelangen. In unse-
rer heutigen Schriftstelle sagte Apostel 
Paulus seinem eigenen Sohn, er solle 
über die Satzungen Gottes meditieren, 
damit sein „Gewinn allen offenbar wer-
de“. Es war eher ein Gebot, zu medi-
tieren oder das Wort zu suchen, damit 
jeder sieht, dass das Wort und die Of-
fenbarung, an die man geglaubt hat, 

wirkt. Brüder und Schwestern, wir beten keinen toten Gott an, unser Gott 
ist in die Angelegenheiten der Menschen involviert.

Dein Leben soll ein Beispiel dafür sein, was Gott im Leben eines Men-
schen tun kann. Durch das Wort und dein Gebet wird Gott dich zu ei-
nem öffentlichen Beispiel für seine Segnungen machen. Dein Gewinn 
soll für alle sichtbar werden. Du wirst ihn nicht verbergen können, denn 
unser Gott hat gesagt, dass er dir eine Ernte schenken wird, die in keine 
Scheune passt. Du solltest ein Beispiel dafür sein, dass es einen leben-
digen Gott gibt. Nimmt dieses Wort zu Herzen, lauft damit und du wirst 
sicher mit einem Zeugnis zurückkommen!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin eine Verkörperung des Feuers. In meinem Leben gibt es 
keinen Platz für Scham und Schande. Ich befehle dem Feuer 
des Heiligen Geistes, jedes Lager des Feindes zu verbrennen, 
im Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
2. Korinther 9:8
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Donnerstag, 6. April RELEVANZ IM KÖNIGREICH

Johannes 18:37 
Da sprach Pilatus zu ihm: So bist du also 
ein König? Jesus antwortete: Du sagst 
es; ich bin ein König. Ich bin dazu ge-
boren und dazu in die Welt gekommen, 
dass ich der Wahrheit Zeugnis gebe; je-
der, der aus der Wahrheit ist, hört meine 
Stimme.

Relevanz ist der Zustand, zu einer be-
stimmten Zeit oder an einem bestimm-
ten Ort nützlich zu sein. Wenn etwas sei-
nen Wert oder seine Relevanz verliert, 
gibt es keinen Grund mehr, es zu behal-
ten. Dieselben Grundsätze gelten für 
die Dinge des Geistes. Der Hauptgrund 
für deine Existenz ist Relevanz, und in 
dem Moment, in dem du aufhörst, re-
levant zu sein, bist du ein Kandidat für 
den Tod oder den Weggang. Jesus leb-
te bis zu seinem 33. Lebensjahr, was die 

meisten von uns vielleicht als zu jung zum Sterben bezeichnen würden, 
aber seine Mission war erfüllt. Er hatte den Willen seines Vaters auf Erden 
erfüllt.

Entgehe ab heute dem Tod, der Krankheit und dem Unglück, indem du 
Gott zeigst, dass du bereit bist, ein Gefäß der Ehre zu sein. Vermisst man 
dich, wenn du nicht da bist, in deiner Kirche, Familie usw.? Wenn nicht, 
dann gibt es keine wesentliche Veränderung oder Auswirkung, die du 
der Familie hinzufügst. Ich bete heute für dich, dass du relevant wirst im 
Namen Jesus! Während du diese prophetische Botschaft ließt, weigere 
dich, ein gewöhnlicher Mensch zu sein, sei stattdessen ein Gefäß der 
Ehre.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin ein Gefäß der Ehre im Haus des Herrn. Mein Leben ist 
eine Antwort an meine Generation. Ich werde lange leben, um 
die Güte des Herrn in meinem Leben zu sehen. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
2. Timotheus 2,21
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Freitag, 7. April GRÖSSERE PFLEGE

Matthäus 10:30 
Aber die Haare auf eurem Kopf sind 
alle gezählt.

Gott kümmert sich mehr um dich als du 
dich um dich selbst kümmerst. Es gibt 
nichts, was zu groß ist, als dass er nicht 
seine Hand ausstrecken könnte, um es 
zu lösen, und nichts, was zu klein wäre, 
als dass er sich nicht darum kümmern 
würde. Er ist dir näher, als du dir selbst. 
Die Schwierigkeiten des Lebens mögen 
dazu führen, dass du dich von deinem 
Herrn entfernt fühlst, aber Seine Position 
ist immer noch dieselbe, von der ver-
gangenen bis zur zukünftigen Ewigkeit. 
Die Bibel sagt, dass er die Haarsträhnen 
auf deinem Kopf gezählt hat.

Das hört sich für dich komisch an, weil 
du keinen Grund siehst, einer kleinen 

Haarsträhne Aufmerksamkeit zu schenken. Hör zu: Das Wort „gezählt“ 
bedeutet nicht allgemeines Zählen. Das Wort „gezählt“ bedeutet „co-
diert“, als wenn jede Haarsträhne ihren eigenen Code hätte. Wenn 
beim Friseur eine Haarsträhne fällt, wird Gott sagen, „Nummer 00024 ist 
gefallen“, so sehr ist er besorgt.

Meine Brüder und Schwestern, wenn Gott sich so sehr um die kleinen 
Dinge in deinem Haar kümmert, was ist dann mit deinem Geschäft, 
Ehe, Gesundheit oder deine Ausbildung? Er ist mehr als besorgt, und du 
wirst sehen, wie du eine Wende erfährst im Namen Jesus! Das Auge des 
Herrn ist auf alles gerichtet, was dich im Leben betrifft, und er liebt dich 
mehr, als du dich selbst liebst.
 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Das Auge des Herrn ist rund um die Uhr auf mich gerichtet, und 
seine Herrlichkeit soll von vielen in meinem Leben bezeugt wer-
den. Ich werde nicht versagen und nichts verlieren, denn Gott 
ist alle Tage meines Lebens bei mir. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
1. Petrus 5:6
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Samstag, 8. April ÜBER GLAUBEN HINAUS

2 Petrus 1:16 
Denn wir folgten nicht listigen Fabeln, 
als wir euch die Macht und das Kom-
men unseres Herrn Jesus Christus ver-
kündigten, sondern wir waren Augen-
zeugen seiner Majestät.

Glaube ist ein Zustand der Annah-
me, dass etwas existiert oder wahr ist, 
ob mit oder ohne Beweis. Wenn du 
glaubst, dass du ein Mann oder eine 
Frau bist, dann gibt es ein Problem. Du 
glaubst nicht, dass du es bist, sondern 
du „weißt“ es. Du hast Erfahrungswissen 
in dem, was du sagst. Glauben ist eine 
niedrigere Ebene. Da lässt du Raum für 
Argumente und Zweifel.

Der Apostel sagte: Wenn wir Jesus 
nachfolgen oder über ihn sprechen, 
dann sind das keine Geschichten, son-

dern wir waren Augenzeugen dieser Dinge. In unserem Dienst haben 
wir gesehen, wie Gott unvorstellbare Wunder getan hat, von Heilungen 
und Geldwundern bis hin zu Auferstehungen! Bei uns gibt es keinen 
Raum mehr für Zweifel. Wir befinden uns auf einer besseren Ebene, die 
weit über den Glauben hinausgeht. Es ist eine Ebene, auf der das Wis-
sen und der Wissende eins werden.

Wir beten einen Gott an, der Wunder ohne Zahl tut, und wissen, dass er 
in uns ist. Übernimm die Verantwortung für dein Umfeld und triff Entschei-
dungen, die dein Leben für immer verändern werden. Gott ist da, es 
gibt keinen Hauch von Zweifel. Ganz gleich, was das Leben dir vorwirft, 
er ist immer noch Gott, und seine Herrschaft ist höher als alle unsere Pro-
bleme. Er war schon da, bevor die Zeit begann, und ist älter als meine 
Probleme. Deshalb nennen wir ihn den „Alten der Tage“.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Mein Gott ist ein lebendiger Gott, ich bete den Gott an, der in 
der Lage ist, meine Geschichte innerhalb einer Sekunde zu ver-
ändern, und heute verändert sich mein Leben. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Daniel 7:22
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Sonntag, 9. April VERWIRRE DEN FEIND

Joel 3:10 
Schlagt eure Pflugscharen zu Schwer-
tern und eure Sicheln zu Spießen, der 
Schwache sage: Ich bin stark.

Der Teufel ist ein geistliches Wesen, das 
geistlich tot ist, weil es sich von dem 
Geber des Lebens losgelöst hat. Es gibt 
Dinge, die er nie über dich erfahren 
wird, wenn du ihn nicht selbst auf den 
neuesten Stand bringst. Von den Tagen 
Adams bis zu Hiob war es sein Ansatz, 
Informationen von Menschen zu be-
kommen. Dass du krank bist oder Prob-
leme hast, kann er nur daran erkennen, 
wenn du es sagst oder bekennst. 
Er macht sich Notizen und erstellt ein 
Diagramm aus den Koordinaten, die 
du ihm durch deine Sorgen gibst. Wenn 
Negativität ausgesprochen wird oder 
irgendeine Form von Unzufriedenheit 

auftritt, wird er sich etwas davon herauspicken und sich auf das Ziel stür-
zen.

In deiner eigenen Bibel heißt es: „Der Schwache sage: Ich bin stark...“, 
nicht wegen der Heilung, die stattgefunden hat, sondern wegen des 
Glaubens, den wir an den Herrn aller Dinge, Jesus Christus, haben. Be-
achte, die Bibel nicht sagt, dass man erst dann stark wird, wenn man 
sagt: „Ich bin stark“. Die Bibel sagt, dass du stark bist, während du noch 
schwach bist, den Schmerz spürst und die Dinge untergehen. Warte 
nicht darauf, dass das Geld kommt. Sage es gerade in diesem Jahr, 
dem Jahr des Geldes, dass dein Geld kommt und verwirre den Feind. 
Der Feind wird nie jemanden in den Griff bekommen, der ständig vom 
Sieg spricht!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich verkünde und erkläre, dass in diesem Jahr des Himmels auf 
Erden Geld in Hülle und Fülle zu mir kommen wird, ich bin im 
Wort Gottes verwurzelt und der Sieg über den Feind ist mein! 
Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
1. Johannes 4:4
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Montag, 10. April OFFENBARUNG

Galater 2:2 (SLT)
Ich zog aber aufgrund einer Offen-
barung hinauf und legte ihnen, insbe-
sondere den Angesehenen, das Evan-
gelium vor, das ich unter den Heiden 
verkündige, damit ich nicht etwa ver-
geblich liefe oder gelaufen wäre.

Die Welt hat ihre Maßstäbe dafür, was 
zum Erfolg führt, aber als Kinder Gottes 
haben wir unseren eigenen Weg. Denkt 
dran, dass wir in der Welt sind, aber 
nicht von der Welt. Paulus sagt, ich bin 
durch Offenbarung aufgestiegen! Of-
fenbarung ist eine Öffnung der Augen, 
es fällt wie Schuppen von den Augen. 
Erfolg ist ein Produkt der Offenbarung, 
die du besitzt. Durch die Gnade Gottes 
bin ich mächtig in der Prophetie und im 
Heilen eingesetzt worden, aber all das 
ist nicht das, was dich nach oben oder 

höher bringt. Es ist dein Verständnis des Wortes Gottes, das deine Höhe 
im Leben bestimmt.

Dein Geld, deine Gesundheit und dein Geschäft hängen alle von der 
Offenbarung ab, die du vom Wort Gottes hast. Wenn du dich ab heute 
tiefer in das Wort Gottes begibst, wird dir Licht zuteil, und der Gewinn 
steht unmittelbar bevor. Halte dich an das Wort Gottes, das die Bibel 
ein sichereres Wort der Prophetie nennt, und dein Leben wird nie mehr 
dasselbe sein! Das Wort Gottes ist der Maßstab für den Erfolg.

Während du diesen prophetischen Boten ließt, sehe ich Licht auf dein 
Geld, dein Geschäft, deine Gesundheit und deine Projekte scheinen. 
Du wirst ein Ergebnis dieses Wortes sein, und dein Leben wird ein Zeugnis 
sein, im Namen Jesus!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Das Wort Gottes ist ausreichend und mächtiger als alles andere. 
Ich verpflichte mich, das Wort zu lesen, und ich werde garantiert 
mit einem Zeugnis zurückkommen.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 2. Petrus 1,3
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Dienstag, 11. April DER HIMMEL AUF ERDEN

2 Korinther 5:20 (SLT)
So sind wir nun Botschafter für Christus, 
und zwar so, dass Gott selbst durch uns 
ermahnt; so bitten wir nun stellvertre-
tend für Christus: Lasst euch versöhnen 
mit Gott!

Ein Botschafter ist ein akkreditierter 
Diplomat, der von einer Nation oder 
einem Staat als Vertreter in ein ande-
res Land entsandt wird. Ein Botschafter 
ist ausschließlich auf die Versorgung 
durch sein Herkunftsland angewiesen. 
Ein amerikanischer Botschafter in Süd-
afrika ist von den Veränderungen, die 
in der südafrikanischen Wirtschaft ein-
treten könnten, nicht betroffen, da 
seine Versorgung vom Herkunftsland 
kommt. Darüber hinaus ist der Sitz der 
amerikanischen Botschaft in deinem 
Land sogar Amerika. Wenn du nämlich 

deinen Fuß dorthin setzt, befindest du dich gemäß der diplomatischen 
Protokollen in Amerika.

Bleib jetzt bei mir. Die Bibel sagt, dass wir Botschafter von Christus sind, 
das heißt, wir vertreten Gott hier auf der Erde. Deshalb ist Mangel nicht 
unser Anteil, denn unser Herkunftsland ist himmlisch, und im Himmel gibt 
es weder Mangel noch Mittelmäßigkeit. Wir leben ein himmlisches Le-
ben auf der Erde, und unsere Vorräte werden niemals versiegen. Richte 
dich auf und erkläre, dass du ein himmlisches Leben auf der Erde führen 
wirst, weil du bist ein Botschafter von Jesus Christus bist!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin ein Botschafter von Jesus Christus und mir wird es in mei-
nem Leben nie an etwas Gutem fehlen. Armut ist nicht mein An-
teil, im Namen Jesus. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Johannes 1:12-13
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Mittwoch, 12. April ERFAHRUNGSWISSEN

Jeremia 1:4-5
Da kam das Wort des HERRN zu mir und 
sprach: Ehe ich dich im Mutterleib bil-
dete, habe ich dich gekannt, und ehe 
du aus dem Mutterschoß hervorkamst, 
habe ich dich geheiligt und zu einem 
Propheten für die Völker bestimmt.

Unsere heutige Bibelstelle ist eine, von 
der die meisten Christen behaupten, 
sie zu kennen, aber es fehlt ihnen die 
darin enthaltene tiefgreifende Offen-
barung. Was dich verwandelt, ist nicht 
das Rezitieren von Bibelstellen, sondern 
eine richtige Offenbarung der Schrift 
und das Handeln danach. Die Offen-
barung des Wortes Gottes ist es, die 
dich nach oben bringt. Dein Erfolg ist 
gleichbedeutend mit der Offenba-
rung, die du besitzt.

Der Herr sagte zu Jeremia: „Ich kannte dich, bevor du im Mutterleib ge-
formt wurdest“. Das Wort „kannte“ ist das hebräische Wort „Yada“, was 
so viel bedeutet wie „Erfahrungswissen“. Es ist so, als hätte Gott eine 
persönliche Erfahrung mit Jeremia gehabt, noch bevor er im Mutterleib 
geformt wurde.

Brüder und Schwestern, du hast irgendwo existiert, bevor du auf diese 
Erde kamst. Gott kennt dich besser als jeder, der versuchen könnte, dich 
zu Fall zu bringen. Derjenige, der dich vor deinem Freund, Lehrer oder 
Pastor kannte, hat dir mehr Erfolg beschert als jeder andere. Gott hat 
dich für Erfolg und Wohlstand geschaffen und wird niemals zulassen, 
dass dich jemand herunterspielt. Du bist ein Riese und ein Weltverän-
derer.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin aus Gott geboren, und nichts wird meinen Fortschritt in 
diesem Leben behindern. Ich wurde geboren, um Reiche zu be-
herrschen und zu unterwerfen, im Namen Jesus.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Psalm 23:1-2
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Donnerstag, 13. April DER SIEG GEHÖRT DIR

Römer 8:37 
Nein, in allen diesen Dingen sind wir 
mehr als Überwinder durch ihn, der uns 
geliebt hat.

Der Begriff „Gebetskrieger“ wird den 
meisten Fürbittern gegeben. Es klingt, 
als sei das Gebet ein Krieg und als 
kämpfe man ständig gegen etwas 
oder jemanden, der genauso stark ist. 
In unserer heutigen Bibelstelle heißt es, 
dass wir mehr als Überwinder sind, was 
bedeutet, dass jemand, der mehr als 
ein Überwinder ist, über die Ebene des 
Kämpfens hinausgegangen ist. Über-
winder sind diejenigen, die sich auf der 
Ebene des Kampfes befinden, aber 
mehr als Überwinder sind diejenigen, 
die bereits gewonnen haben, und sie 
setzen sich nieder und genießen die 
Beute ihres Sieges.

Denkt dran, dass der Teufel schon vor langer Zeit besiegt wurde, und 
wenn wir beten, verstärken wir nur unseren Sieg, der von Jesus Christus 
bereits errungen wurde. Du hast es mit einem besiegten Feind zu tun; 
deshalb gibt es keinen Kampf, sondern nur das, was vor Tausenden von 
Jahren von Jesus Christus getan wurde. Erlaube dir niemals zu denken, 
dass jener in irgendeiner Weise überlegen ist. Übernimm die Kontrolle 
über deine Umgebung, indem du erklärst, dass deine Umgebung und 
alles, was du berührst, unter himmlischer Aufsicht steht. Du bist der Him-
mel auf Erden, und es gibt keinen Raum für Niederlagen. Halleluja!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin mehr als ein Eroberer, der Sieg gehört immer mir. Ich 
befehle den Sieg in allem, was ich berühre, und in diesem Jahr 
werde ich garantiert den Himmel auf Erden erleben, im Namen 
Jesus.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Epheser 1:22
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Freitag, 14. April SEINE VERKÖRPERUNG

Epheser 5:30 
Denn wir sind Glieder seines Körpers, 
seines Fleisches und seiner Knochen.

Die meisten Christen hängen immer 
noch an der Offenbarung fest, dass sie 
von Gott geführt werden. Es klingt sehr 
geistlich, wenn man behauptet, dass 
man von Gott geführt wird, aber das 
ist ein primäres Verständnis dessen, was 
die Bibel sagt. Unsere obige Bibelstelle 
sagt, dass wir Glieder seines Körpers 
sind, und nicht nur das, sondern auch 
seine Knochen und sein Fleisch. Weißt 
du, was das bedeutet? Wir werden 
nicht mehr von Christus geführt, son-
dern sind seine Verkörperung. Er führt 
dich nicht mehr, aber er ist in dir. Wie 
Er geht, so gehst auch du. Die Zeiten, 
in denen er dich führte, sind vorbei, du 
bewegst dich jetzt, wie er sich bewegt.

Lass dieses Verständnis in dir einfließen und du wirst deinen Raum be-
herrschen. Es gibt keine Höhe, die höher ist als der Allerhöchste. Jede 
Einschränkung oder Hürde auf deinem Weg ist nichts, wenn du in Chris-
tus bist und Christus in dir. Betrachte alles um dich herum mit dem Ver-
ständnis, dass du eine Verkörperung von Christus bist. In Jesus Christus 
lebst du, bewegst du dich und bist du. Sprich Leben in jeden Bereich, 
der in deinem Leben stagniert, und du wirst eine Veränderung sehen. 
Deine Zunge ist die Zunge von Christus, deshalb sprich Leben im Namen 
Jesus!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin eine Verkörperung von Jesus Christus, meine Zunge ist 
ein Lebensspender. Ich erkläre Liebe, Frieden und Wohlstand in 
jedem Bereich meines Lebens im Namen Jesus. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Apostelgeschichte 17:28
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Samstag, 15. April VOLLKOMMENE IDENTITÄT

1 Korinther 13:12 
Denn jetzt sehen wir durch ein dunkles 
Glas, dann aber von Angesicht zu An-
gesicht; jetzt erkenne ich nur zum Teil, 
dann aber werde ich erkennen, wie 
auch ich erkannt bin

Der Einfluss im Bereich des Geistes oder 
des Fleisches resultiert aus dem erwor-
benen geistlichen Wissen, das man 
besitzt. Du musst wissen, dass Richter 
oder andere Strafverfolgungsbeamte 
entsprechend der ihnen von der Re-
gierung übertragenen Befugnisse han-
deln. Du übst deine Autorität auf der 
Grundlage der Macht aus, die dir von 
einer höheren Instanz übertragen wur-
de. Du kannst jemanden von sehr klei-
ner körperlicher Statur sehen, aber er 
wird seine Autorität entsprechend aus-
üben, da er weiß, wer ihn gesandt hat.

Die Bibel ist nicht die Biografie Gottes oder ein Buch, das dir die Taten 
Gottes zeigt, sondern ein Spiegel, in den du schauen kannst, bis du Gott 
so kennst, wie er dich kennt. Es reicht nicht aus, Gott zu kennen. Wir soll-
ten ihn kennen, wie wir von ihm erkannt sind. Er sieht in dir einen Riesen, 
einen Grenzgänger und ein Wunder! Selbst in der dunkelsten Zeit deines 
Lebens kennt Gott dich als Lichtbringer und als eine Kraft, mit der man 
rechnen muss. Erkenne von heute an deine wahre Identität, indem du 
in den Spiegel seines Wortes schaust. Gott hat mir gesagt, dass dieses 
Jahr ein Jahr des Himmels auf Erden ist, und Gott sei Dank, denn du bist 
ein göttlicher Agent, der den Himmel in diesen irdischen Bereich bringt, 
das ist deine perfekte Identität!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin ein Botschafter des Himmels, und mein Leben ist eine 
Botschaft des heiligen Geistes. Mir wird es an nichts Gutem feh-
len. Ich werde lange leben, um die Güte des Herrn zu verkün-
den!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
2. Petrus 3,18
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Sonntag, 16. April LEBENSSPENDER

Johannes 7:38 
Wer an mich glaubt, wie die Schrift 
sagt, aus dessen Bauch werden Ströme 
von lebendigem Wasser fließen.

Die Lösung, die du im Äußeren suchst, 
liegt in Wirklichkeit in deinem Inneren. 
Du fragst mich vielleicht: „Mann Got-
tes, ist der Job, die Gesundheit oder 
das Visum, das ich suche, wirklich in 
mir? Die Bibel sagt, dass aus deinem 
Bauch Ströme fließen werden, nicht ein 
Strom lebendigen Wassers. Der Strom 
wird nicht von oben kommen. Egal wie 
du betest oder danach rufst, er kommt 
von innen. Christus in dir ist die Hoff-
nung aller Herrlichkeit und allem, was 
dir schlaflose Nächte bereitet hat. Wis-
se, dass die Lösung bei dir ist!

Erinnerst du dich: Adam war ein Jung-
geselle im Garten, aber er bewegte sich mit Eva in seinem Inneren. Gott 
griff nur nach dem, was bereits in ihm war, nicht nach außen. In deinem 
Inneren gibt es Lösungen, denn Christus ist in dir. Sprich das Leben, und 
die Ströme lebendigen Wassers werden in deinen Dienst, dein Geschäft, 
deine Ehe, deine Gesundheit, dein Bildung und alles andere fließen! Du 
bist ein Träger von Lösungen, und während du diese prophetische Bot-
schaft ließt, wird der Heilige Geist dir helfen, all die Lösungen zu entde-
cken, die in dir stecken. Gib allem Leben, was mit deinem Leben zu tun 
hat, durch deine Worte und Deklarationen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin ein Lagerhaus voll von Lösungen. Christus in mir ist die 
Hoffnung auf alle Herrlichkeit. Ich verkünde Lösungen für alles, 
was mein Leben betrifft. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Kolosser 1:27
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Montag, 17. April KEIN MANGEL 

Jesaja 12:3 
Darum sollt ihr mit Freuden Wasser 
schöpfen aus den Quellen des Heils.

Mangel bedeutet, dass es an etwas 
fehlt oder etwas zu wenig ist. Dabei 
kann es sich um materielle Ressourcen, 
Vorräte oder sogar um Nahrung han-
deln. Wenn bei Menschen ein Nähr-
stoffmangel auftritt, führt dies zu Krank-
heiten oder sogar zum Tod. Auch dein 
geistliches Leben kann darunter leiden, 
wenn du nicht alles zu dir nimmst, was 
du laut Gott besitzen solltest. Das Heil 
ist eine ausgewogene Ernährung, ein 
komplettes Paket von allem. Es enthält 
alles, was für dein eigenes Leben wich-
tig ist. Das gleiche Paket des Heils, das 
wir für unser Geld brauchen, benötigen 
wir auch für unsere Gesundheit und 
alle anderen Bereiche unseres Lebens.

Der Prophet Jesaja sagt, wir sollen aus den „Brunnen“ des Heils schöp-
fen. Die Bibel spricht von „Brunnen“ im Plural, und das bedeutet, es gibt 
einen Brunnen für Geld, für Gesundheit, Intelligenz und alles andere. 
Wenn du die Bibel ließt, solltest du dir für jeden Bereich deines Lebens 
Zeit und Mühe nehmen. Verteile deine geistlichen Bemühungen glei-
chermaßen auf alle Bereiche deines Lebens. In deinem Leben sollte es 
an nichts fehlen. Die Welt soll die Herrlichkeit in deinem Leben sehen.

Wenn du diesen prophetischen Boten ließt, nimm dir Zeit, um das Wort 
Gottes zu lesen, zu beten und in jeden Bereich deines Lebens zu spre-
chen. Du kennst den Bereich, der in deinem Leben zurückbleibt, es ist 
jetzt an der Zeit, allen Bereichen deines Lebens Heil zu bringen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Errettung ist mein Anteil und heute erkläre ich, dass jeder Be-
reich meines Lebens frei ist, im Namen Jesus. Geld, Gesundheit, 
langes Leben und Einfluss sind mein Anteil in diesem Jahr, im 
Namen Jesus!
 
WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
2. Korinther 5:17
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Dienstag, 18. April MIT DER TRADITION BRECHEN

Matthäus 13:58 
Und er tat dort nicht viele mächtige 
Werke, aufgrund ihres Unglaubens sie 
nicht glaubten.

Eine Tradition ist eine Form von Glau-
ben und Bräuchen, die von einer Ge-
neration zur anderen weitergegeben 
wird. Die Menschen werden durch 
Traditionen geprägt, ob gut oder 
schlecht, und das, was aus uns wird, 
ist das Ergebnis davon. Sie ist eine der 
stärksten Kräfte, die gegen das Leben 
eines Menschen wirken können. In der 
Bibel heißt es, dass Jesus keine großen 
Wunder vollbringen konnte, als er in 
sein Heimatland kam. Beachte: die Bi-
bel sagt nicht: „Er tat es nicht“, sondern 
er „konnte es nicht tun“. Das bedeutet, 
er versuchte es sogar und versagte. 
Obwohl er Gott im Fleisch war, gab 

es Dinge, die er aufgrund von Traditionen nicht für sie tun konnte. Sie 
machten das Wort Gottes durch ihre Glaubenssysteme unwirksam.

Heute ist ein neuer Tag, eine Gelegenheit, sich gegen alle negativen 
Traditionen zu stellen. Dein neues Verständnis ist, dass Wohlstand und 
Macht dir gehören. Glaube alles, was Gott sagt, ohne eine Hauch von 
Zweifel. Wenn er sagt, dass Geld kommt, dann kommt es auch! Es geht 
nicht darum, wo du geboren wurdest, sondern wohin du gehst. Wenn 
sie glauben, dass du ein bestimmtes Alter nicht überschreiten wirst, 
dann lass sie einfach wissen, dass du länger lebst, um die Güte des Herrn 
zu verkünden. Lass deine Familie eine neue Tradition tragen, in der es 
kein Scheitern und keine Stagnation gibt. Schaffe eine neue Tradition 
für dich und deine Familie.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich breche mit jeder negativen Tradition in meiner Familie, ich 
und meine Familie sind über alle Maßen gesegnet und wir wer-
den alle Tage unseres Lebens in Fülle leben. Amen!
 
WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Markus 6:5
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Mittwoch, 19. April WORTE SIND WERTVOLL

Johannes 6:63 
Der Geist ist es, der lebendig macht; 
das Fleisch nützt nichts. Die Worte, die 
ich zu euch rede, die sind Geist und sie 
sind Leben.

Wenn du Worte aussprichst, denke da-
ran, dass es nicht einfach nur Worte 
sind, die aus deinem Mund kommen 
und sich in Luft auflösen. Die Worte, die 
du aussprichst, haben die Macht, dein 
Leben zum Guten oder zum Schlechten 
zu gestalten. Du bist da, wo du bist, weil 
du oder jemand anderes Worte gesagt 
hat. Gib den Worten, die aus deinem 
Mund kommen Wert und Niveau. Das 
hat nichts mit deiner emotionalen Stel-
lung zu tun, es geht darum, den Verlauf 
deines Lebens durch Worte zu beein-
flussen. Manche neigen dazu, Gutes 
zu sagen, wenn sie Geld in der Tasche 

haben oder etwas Gutes passiert, aber selbst in deinen schlimmsten 
Momenten solltest du nicht zulassen, dass Negatives aus deinem Mund 
kommt!

Jesus sagte, dass die Worte, die er ausspricht, Geist und Leben sind. Du 
bist ein Glied des Körpers von Jesus, und jedes Wort, das du sprichst, ist 
ebenfalls Geist und Leben. Wenn Worte Leben enthalten, bedeutet das, 
dass sie nicht sterben können. Wenn du die Sprache der Pleite sprichst, 
wird die „Pleite“ nach jeder Gelegenheit suchen, dich Geld verlieren zu 
lassen. Sprich „Erfolg“, und „Erfolg“ wird danach streben, dir jeglichen 
Wohlstand und Zuwachs zu verschaffen. Ändere heute deine Sprache, 
während du diesen prophetischen Boten ließt. Lege Wert auf die Worte, 
die du sprichst, und du wirst in diesem Jahr in jedem Bereich deines Le-
bens Herrlichkeit sehen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich spreche Wohlstand, Frieden und Kraft in jeden Bereich mei-
nes Lebens. Gute Nachrichten und Barmherzigkeit werden mir 
alle Tage meines Lebens folgen, im Namen Jesus.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Sprüche 18:21
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Donnerstag, 20. April GERECHTIGKEIT

Römer 5:17 (SLT)
Denn wenn infolge der Übertretung des 
einen der Tod zur Herrschaft kam durch 
den einen, wie viel mehr werden die, 
welche den Überfluss der Gnade und 
das Geschenk der Gerechtigkeit emp-
fangen, im Leben herrschen durch den 
Einen, Jesus Christus!

In dem Moment, in dem Gerechtig-
keit erwähnt wird, denken die meisten 
Christen daran, wie sie vor Gott rein sein 
und sich das verdienen können. Die Bi-
bel spricht von einem „Geschenk“ der 
Gerechtigkeit. Kennst du die Bedeu-
tung eines „Geschenks“? Ein Geschenk 
ist etwas, das man sich nicht verdienen 
oder bezahlen kann. Gerechtigkeit für 
dich und mich ist nicht etwas, das wir 
uns verdienen, sondern etwas, das al-
len, die unseren Herrn, Jesus Christus, 

angenommen haben, frei gegeben wird. Es gibt nichts Gutes, das wir 
tun können, um sie zu verdienen, vielmehr ist sie ein Paket, das uns von 
Gott geschenkt wird.

Der Teufel darf dich niemals dazu bringen zu denken, dass du etwas 
tun kannst, um durch deine Werke die Gerechtigkeit zu verdienen. Du 
kommst nicht durch Werke, sondern durch den Glauben an Gottes voll-
endete Werke. Wenn Gott dich jetzt ansieht, sieht er dich durch die Ge-
rechtigkeit von Jesus Christus. Deine Werke haben keinen Platz mehr, 
denn es geht nur noch um Ihn, und deine Aufgabe ist es, das Geschenk 
anzunehmen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich habe die Gerechtigkeit vom Jesus Christus und ich bin Got-
tes Liebling. Ich werde leben, um zu sehen, wie sich sein Segen 
in meinem Leben manifestiert, im Namen Jesus. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Titus 3:5
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Freitag, 21. April ZU GLOBAL

Matthäus 28:19-20 
Darum geht hin und lehrt alle Völker 
und tauft sie auf den Namen des Va-
ters und des Sohnes und des Heiligen 
Geistes.

Wenn es um Sport geht, gibt es loka-
le, kontinentale und schließlich glo-
bale Champions. Manche sind sehr 
unbekannt, also lediglich Dorfmeister, 
sie sind nur in ihrem Dorf bekannt, nir-
gendwo sonst. Während du dies ließt, 
bist du gerade dabei, dich in die Ka-
tegorie einzuordnen, in die du gehörst. 
Unsere heutige Schriftstelle enthält eine 
Anweisung, die nicht nur den Jüngern 
oder Pastoren gilt, sondern uns allen! Er 
hat dir und mir befohlen, zu gehen und 
Völker zu gewinnen.

In anderen Versionen heißt es: „Geht 
und macht Nationen zu Jüngern“, was bedeutet, dass Gott ein ganzes 
Land zu seiner Zellgruppe machen will. Du schaust dir Kanada, Lesotho, 
Dubai usw. an und sagst: „Das ist meine Zellgruppe.“ Du bist zu global, 
um nur regional zu sein. Lass deine Denkweise sich verändern, während 
du diesen prophetischen Botschafter liest.

Beschränke dich nicht auf dein lokales Umfeld. Betrachte alles mit ei-
nem Blick von Gottes Art. Du bist ein Riese, der bereit ist, Territorien zu 
beherrschen! Die Welt wartet auf dich, jetzt ist die Zeit da. Wo auch 
immer du bist, ob im Dienst oder im Geschäft, gehe hinaus und erobere 
Gebiete, im Namen Jesus!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin für die Nationen berufen und ich bin bereit, Gebiete zu 
erobern. Ich bestimme und erkläre, dass sich mir nichts wider-
setzen wird, im Namen Jesus. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Jeremia 1:1-7
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Samstag, 22. April SOLDATEN AN VORDERSTER FRONT

Hebräer 11:33 (SLT)
...die durch Glauben Königreiche be-
zwangen, Gerechtigkeit wirkten, Ver-
heißungen erlangten, die Rachen der 
Löwen verstopften

In der Armee gibt es verschiedene Re-
gimente und verschiedene Aufgaben, 
welche die Soldaten übernehmen. Sie 
alle tragen Tarnkleidung, aber eini-
ge stehen in der Küche und kochen, 
andere reparieren die Kleidung. Eine 
besondere Gruppe sind die Frontsol-
daten, die in der Schusslinie stehen. 
Sie sind bereit, sich den donnernden 
Kanonen zu stellen. Das Gleiche gilt für 
Christen und ihre Dienste. Es gibt einige, 
die in der Armee sind, sich aber in der 
Kaserne verstecken, und einige, die 
bereit sind, die Verantwortung zu über-
nehmen und die Welt zu verändern!

Unsere heutige Bibelstelle spricht von Helden des Glaubens. Sie waren 
Giganten, bereit, an der Front zu stehen. Ob Löwen oder verschieden-
artige Verfolgung - sie waren bereit, für das Evangelium einzustehen. 
Weigere dich, in Bezug auf dein Christentum passiv zu sein, sei in jeder 
Hinsicht radikal! Es ist an der Zeit, dass du dich als Frontsoldat erhebst, 
auf die Straße gehen und das Evangelium verkünden. Setze deine Gabe 
gewinnbringend für das Reich Gottes ein und triff heute die bewusste 
Entscheidung, an vorderster Front für das Reich Gottes zu kämpfen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Das Reich Gottes ist für die Gewalttätigen, und ich habe mich 
entschieden, an vorderster Front zu stehen. Die Gnade des Herrn 
ist ausreichend für jede Aufgabe im Namen Jesus. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Matthäus 11:12
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Sonntag, 23. April ALLES GEHÖHRT MIR

1. Korinther 3,21 (SLT)
So rühme sich nun niemand irgend-
welcher Menschen; denn alles gehört 
euch...

Oftmals stützen wir unseren Glauben 
auf unsere Beziehungen, unsere Bil-
dung oder unseren Einfluss. Apostel 
Paulus wiederholte hier, dass man sich 
niemals auf Menschen berufen soll. Das 
bedeutet, dass du dein Vertrauen nie-
mals auf Menschen stützen sollst, denn 
Gott gehört alles, und wenn wir in ihm 
sind, gehört uns auch alles. Apostel 
Paulus fährt fort: „alles gehört euch“. 
Das Wort sagt nicht, dass es nur einige 
Dinge sind, sondern dass alles! Die Be-
förderung, die du willst, gehört dir. Die 
Position, nach der du dich sehnst, ge-
hört dir! Gott hat uns alles gegeben, 
was zu Leben und Göttlichkeit gehört.

Du hast alles zu deiner Verfügung, du musst es nur sehen, aussprechen 
und besitzen! Du bist für ein Leben des Himmels auf Erden bestimmt, ein 
Leben, in dem es keinen Mangel gibt und nichts fehlt. Dein Vater besitzt 
das Vieh auf 1000 Hügeln, er schuf alle Edelsteine, bevor du auf diese 
Erde kamst. Du bist in ein königliches Leben hineingeboren, deshalb soll 
es dir an nichts Gutem fehlen, im Namen Jesus!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin von oben geboren, alles gehört mir. Armut ist nicht mein 
Anteil. Es wird mir an nichts Gutem fehlen, im Namen Jesus. Ich 
werde ein Leben des Himmels auf Erden führen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Psalm 50:1-14
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Montag, 24. April GRENZENLOSE MÖGLICHKEITEN

Lukas 1:37 
Denn bei Gott ist nichts unmöglich.

Es gibt ein besseres Reich, in das du 
sofort eintrittst, wenn du Jesus Christus 
empfängst und seine volle Erkenntnis 
erlangst. Man nennt es das Reich der 
„grenzenlosen Möglichkeiten“.
Die Bibel sagt, dass bei Gott nichts un-
möglich ist, was bedeutet, dass du, 
wenn du Christus in dich hast, ein Le-
ben der unbegrenzten Möglichkeiten 
führst. Dein Leben muss der Himmel auf 
Erden sein, denn du hast den Schöpfer 
in dich, und mit ihm wird nichts unmög-
lich sein!

Wenn du diese Botschaft heute ließt, 
wird jeder Bereich deines Lebens in ein 
Reich der unbegrenzten Möglichkeiten 
versetzt. Nimm alles im Angriff, woran 

du zuvor gescheitert bist oder was dir als Mammutaufgabe erschien, 
und du wirst mit einem Zeugnis zurückkommen, denn Gott ist mit dir. 
Denke daran, dass du laut der Heiligen Schrift ein Glied am Körper von 
Jesus bist. Wenn es nichts gibt, was Jesus aufhalten kann, dann kannst 
du auch nicht aufgehalten werden. Ich bestimme und erkläre, dass von 
diesem Augenblick an nichts deinen Fortschritt behindern oder deinen 
Erfolg verzögern wird, im Namen Jesus‚‚!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin siegreich, und nichts ist für mich unmöglich. Christus in 
mir ist die Hoffnung auf alle Herrlichkeit. Ich werde ein Leben 
des Himmels auf Erden führen, im Namen Jesus. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Philipper 4:11-13
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Dienstag, 25. April GEGENWÄRTIGE WAHRHEIT

2. Petrus 1:12
Darum will ich es nicht versäumen, 
euch stets an diese Dinge zu erinnern, 
obwohl ihr sie kennt und in der gegen-
wärtigen Wahrheit fest gegründet seid.

Die geistliche Welt und die Offenba-
rung sind nicht stagnierend, sondern 
sehr dynamisch und vielfältig. Welches 
Wissen du auch immer über Gott be-
sitzt, lass einfach Raum für neue In-
formationen, die von oben her fließt. 
Wenn du in alten Erkenntnissen fest-
steckst, wirst du dich nicht von jeman-
dem unterscheiden, der im Schlamm 
stecken geblieben ist.

Unsere obige Schriftstelle endet mit 
der Empfehlung, in der gegenwärtigen 
Wahrheit gegründet zu sein. Wenn es 
eine gegenwärtige Wahrheit gibt, be-

deutet es, dass es auch eine vergangene und eine zukünftige Wahrheit 
gibt. Einige Offenbarungen sind schlicht alte Wahrheiten, auf denen die 
Kirche immer noch herumreitet. Wenn du Gott als denjenigen kennst, 
der Wunder tut, dann ist das eine Offenbarung, aber eine alte Offen-
barung. Von nun an wissen wir aber, dass wir uns in ihm bewegen, leben 
und unser Sein haben, somit sind wir diejenigen sind, die Wunder tun. Wir 
sind die Wundertäter!

Christus tut alles durch uns, nicht für uns. Das ist die gegenwärtige Wahr-
heit, Brüder und Schwestern! Halleluja! Wenn wir das Wort suchen und 
durch Gebet und Flehen mit Gott kommunizieren, bekommen wir fri-
sches Manna vom Himmel. Gott wird beginnen, gegenwärtige Wahr-
heit und relevante Informationen für dein Schicksal freizugeben, und du 
wirst aktueller sein als die Zeitung von morgen!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Durch das Wort Gottes bin ich in der gegenwärtigen Wahrheit 
verankert. Mein Erfolg ist garantiert, denn ich bin in dieser Zeit im 
vollkommenen Willen Gottes verankert. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
2. Korinther 5,7
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Mittwoch, 26. April BETE, BETE UND 
BETE NOCH MEHR

Lukas 18:1
Und er sagte ihnen ein Gleichnis zu die-
sem Zweck, dass die Menschen allezeit 
beten und nicht müde werden sollen.

Die Bibel sagt, dass Gott weder schläft 
noch schlummert. Was für eine Fähig-
keit oder Technologie, die Gott ver-
anlasst, niemals zu schlafen oder zu 
schlummern! Das bedeutet: Gott hat 
weder ein Gestern noch ein Morgen, 
weil er nie geschlafen hat. Er ist wach 
und höchst aktiv um deinetwillen!

Die obige Schriftstelle zeigt uns, wie wir 
dieselbe Technologie Gottes nutzen 
können, nämlich die Fähigkeit, nicht 
müde zu werden, nicht zu schlummern 
und nicht müde zu werden. Er sagte, 
wir sollen beten und nicht ohnmäch-
tig werden. Das heißt also: in dem 

Moment, in dem wir aufhören zu beten, geraten wir in eine Phase der 
Ohnmacht. Deine Funktionsfähigkeit wird durch Mangel an Gebet be-
einträchtigt. Triff ab heute die Entscheidung, dich wieder zu fangen und 
zu beten wie nie zuvor. Vielleicht sind es nur ein paar Minuten des Ge-
sprächs mit Gott, aber kein Gebet ist vergeblich. Das Gebet schenkt 
Leben und Dominanz in jedem Winkel deines Lebens.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Meine Gebete werden nicht vergeblich sein. Ich verpflichte 
mich dem Gebet und dem Wort Gottes in diesem Jahr des Him-
mels auf Erden, ich werde garantiert mit einem Zeugnis wieder-
kommen, im Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
1. Thessalonicher 5:16-18
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Donnerstag, 27. April GEWINNBRINGENDE 
GESELLSCHAFT

1 Korinther 15:33 
Lasst euch nicht täuschen: schlechter 
Umgang verdirbt gute Sitten.

Ich sage den Leuten immer: Wenn 
du mir deine Freunde zeigst, kann ich 
leicht deine Zukunft vorhersagen. Ich 
brauche nicht zu prophezeien, aber 
wenn ich sehe, mit wem du dich um-
gibst, kann ich sagen, in welche Rich-
tung du dich im Leben entwickeln wirst. 
Die Menschen, mit denen du dich um-
gibst, können deinem Leben entwe-
der einen Mehrwert verleihen oder es 
beeinträchtigen. Die Bibel sagt, dass 
schlechter Umgang bzw. Kommunika-
tion den Charakter verdirbt, das heißt, 
deine Gesellschaft oder die Menschen, 
mit denen du zu tun hast, haben die 
Macht, dich zu verderben oder dich 
aufzubauen.

Nimm dir Zeit zum Nachdenken und prüfe deinen eigenen Radius. 
Wenn es Menschen gibt, die keinen Mehrwert für dich darstellen, dann 
brauchst du sie nicht in deinem Leben zu behalten. Behalte nur diejeni-
gen, die dein Leben bereichern und dich zu einem besseren Menschen 
machen. Die Lösung liegt direkt vor dir, du musst nur deinen Radius ab-
schätzen und jeden Parasiten, der sich von deinem Blut ernährt, loswer-
den! Geh deine Kontaktliste durch und sieh bei allen Nummern nach. 
Du wirst feststellen, dass einige Menschen keinen Mehrwert haben für 
deinen christlichen Weg, dein Geschäft oder irgendetwas anderes, das 
dir im Leben nützt. Es ist höchste Zeit, sie zu beschneiden und bessere 
Beziehungen zu knüpfen, die dem Reich Gottes zugute kommen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich beschneide jedes Unkraut um mich herum, und Gottes Weis-
heit wird mir helfen, gewinnbringende Beziehungen zu schaffen. 
Meine Verbindungen werden dem Reich Gottes zugute kom-
men. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Sprüche 4:23
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Freitag, 28. April VORWÄRTS, MARSCH!

2. Mose 14:15 
Und der HERR sprach zu Mose: Warum 
schreist du zu mir? Sprich zu den Kin-
dern Israel, dass sie vorwärts ziehen:

Die Kinder Israel standen vor ihrem 
größten Dilemma, als sie versuchten, 
sich aus dem ägyptischen Joch der 
Knechtschaft zu befreien. Der Pharao 
ließ sie frei, änderte aber später seine 
Meinung und begann, sie wieder zu 
verfolgen. Das ist die Hartnäckigkeit 
des Feindes. Sie befanden sich zwi-
schen einer bösartigen ägyptischen 
Armee und einem tosenden Fluss. Als 
der Prophet Mose zum Herrn zu schrei-
en wollte, schien es, als sei Gott nicht 
daran interessiert, sich mit dem großen 
Propheten zu beschäftigen. Seine Ant-
wort war einfach: „Schrei nicht zu mir, 
sondern lass die Kinder Israels vorwärts 

ziehen“.

Wenn du heute dieses Wort nimmst, mach einfach mutige Schritte in 
Richtung deiner Ziele. Es mag Anzeichen von Widerstand oder Unmög-
lichkeiten geben, aber marschiere weiter vorwärts. So wie Gott die Lö-
sung bereitstellte, als sie das Rote Meer erreichten, so wird er auch die 
Lösung bereitstellen, wenn du an den Punkt kommst, an dem du sie 
brauchst. Das Geschäft, von dem du nicht wusstest, wie du es auf die 
nächste Stufe bringen sollst, verändert sich, während du kühne Schritte 
in Richtung deines Ziels machst! Marschiere vorwärts, und dein Wunder 
wird dir an dem Ort begegnen, an dem du deine Aufgabe erfüllst. Hal-
leluja!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Dieses Jahr bin ich unaufhaltsam, die Gnade des Herrn reicht 
aus, um alles zu erreichen, was ich erreichen will. Ich bewege 
mich in neue Gefilde im Namen Jesus. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Philipper 4:11
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Samstag, 29. April EIN ANDERES KLIMA

2. Mose 13:21
Und der Herr ging vor ihnen her am 
Tag in einer Wolkensäule, um ihnen 
den Weg zu zeigen, und in der Nacht 
in einer Feuersäule, um ihnen Licht zu 
geben, damit sie bei Tag und bei Nacht 
gehen konnten.

In der Bibel heißt es, dass der Herr beim 
Auszug der Kinder Israels aus Ägypten 
eine Feuersäule bei Nacht und eine 
Wolke am Mittag war. Gott gab ihnen 
ein maßgeschneidertes Klima und eine 
Umgebung, die sie vor den harten Be-
dingungen in der Wüste schützte. Die 
Wüste ist sehr rau: nachts ist es kalt 
und tagsüber extrem heiß. Mit diesem 
Wissen beschloss Gott, ihnen maßge-
schneidert Klima und Umgebung zu 
geben. Was die Israeliten erlebten, war 
anders als das, was andere Völker er-

lebten.

Wenn du dich von diesem Wort ernährst, hat der Herr ein einzigartiges 
Klima für dich geschaffen. Wenn andere sagen, dass es bergab geht, 
sollst du sagen, dass es aufwärts geht. Denke daran, dass du ein Bot-
schafter des Himmels bist, du wirst von oben ernährt und versorgt. Auf 
dieser Erde gibt es nichts zu befürchten, denn wir sind zwar in der Welt, 
aber wir sind nicht von dieser Welt. Unser Umfeld ist von oben. Wir leben 
ein Leben des Himmels auf Erden, und diejenigen, die in unsere Umge-
bung kommen, werden garantiert die Gegenwart des Himmels erleben.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich lebe ein Leben des Himmels auf Erden. Ich bin ein Botschaf-
ter von Christus, und die Gnade Gottes ist mehr als ausreichend 
für mich, im Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Hiob 22:29
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Sonntag, 30. April ÜBERMENSCHLICH

2 Korinther 5:17 
Wenn nun jemand in Christus ist, so ist 
er eine neue Kreatur, das Alte ist ver-
gangen, siehe, alles ist neu geworden.

Die Dimension des Menschen ist anfäl-
lig für alle Arten von Unglück und Ver-
sagen. Das größte Ziel des Feindes ist 
es, dich daran zu erinnern, dass du ein 
Mensch bist, geboren aus Fleisch und 
Blut. Wenn du dem zustimmst, hast du 
dich dem Gott dieser Welt ausgeliefert, 
und deine Niederlage ist garantiert.

Weil du in Christus bist, sagt die Bibel, 
dass du nun eine neue Kreatur bist! Das 
Wort „neu“ ist das griechische Wort 
„kainos“, das eine Kreatur bedeutet, 
die es vorher nicht gab. Du hast nie zu-
vor existiert! Wenn man dich an deine 
Schwäche und dein Versagen in der 

Vergangenheit erinnern will, sage ihnen einfach, dass es dich vorher 
nicht gab. Du bist ein brandneues Geschöpf auf der Erde. Du hast nie 
existiert, nie gesündigt und nie eine Ungerechtigkeit begangen.

Wenn du diese Offenbarung verstehst, wirst du beginnen, dich in eine 
neue Kreatur zu verwandeln, und Armut wird der Vergangenheit ange-
hören, im Namen Jesus! Halleluja!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin ein neues Geschöpfs und ich lebe im Reich der unbe-
grenzten Möglichkeiten. Meine Fähigkeiten sind nicht durch die 
Kräfte dieser Welt begrenzt. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Epheser 3:20
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Montag, 1. Mai GEBET ALS LEBENSSTIL

Apostelgeschichte 3:1
Nun gingen Petrus und Johannes zu-
sammen in den Tempel zur Stunde des 
Gebets, in der neunten Stunde.

Manche Christen werden sagen: “Ich 
weiß nicht, wann ich beten soll”. Wenn 
du nicht weißt, wann du beten und wie 
du beten sollst, dann ist es an der Zeit, 
den Heiligen Geist zu fragen, der dich 
Seinen Dialekt lehren wird – für die ge-
wöhnlichen Sinne unbrauchbar, jedoch 
mächtig im Reich des Geistes. Wenn du 
in “Zungen” sprichst, öffnen sich Porta-
le des Himmels und Engel kommen mit 
deiner Antwort herab. Für Dinge, bei 
denen du dich abgekämpft hast in dei-
nem Unternehmen, deiner Familie oder 
deinem geistlichen Leben, wird durch 
den Heiligen Geist Fürbitte getan dem 
Willen Gottes entsprechend, während 

du in “Zungen” sprichst. Vernachlässige nicht dein Gebetsleben, denn 
das ist es, was dich als Christen aufrecht erhält. Nimm es ernst!

Die Schüler von Jesus stellten die Welt auf den Kopf indem sie ein ge-
fährliches Gewand namens “GEBET” anzogen. Die Schüler waren so von 
Gebet umhüllt, dass es zum Lebensstil wurde. Sie waren stets in einer Hal-
tung des Gebets, so sehr, dass sie eine bestimmte Stunde des Tages die 
“Stunde des Gebets” nannten. Das war ihre Lebensgewohnheit. Kein 
Wunder, dass sie in ihrer Zeit die Welt auf den Kopf stellten. Gebet ist die 
Grundlage des Christentums. Wenn du Zeit finden kannst um zu essen, 
dann solltest du gleicherweise auch Zeit finden um zu beten.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin ein Kraftwerk des Gebets. Ich weiß, dass Gebet nicht 
alles ist, doch Gebet verändert alles. In diesem Jahr wird sich 
mein Gebetsleben weiter verändern, damit ich den Himmel auf 
Erden lebe. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Psalm 55:17
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Dienstag, 2. Mai GOTTES KRAFT HAT 
KEINE GRENZEN 

Epheser 3:20 [SLT]
Dem aber, der weit über die Maßen 
mehr zu tun vermag als wir bitten oder 
verstehen, gemäß der Kraft, die in uns 
wirkt…

Wenn du Gottes Kraft in deinem Leben 
begrenzt, dann erlebst du auch nur 
dieses begrenzte Maß an Gottes Fä-
higkeiten. Wenn du die Begrenzungen 
entfernst und dir bewusst bist, dass Er 
„Jahwe El Shaddai“ ist, der „Gott mit 
vielen Brüsten“, dann wirst du feststel-
len, dass Seine Möglichkeiten, in dei-
nem Leben einzugreifen, unbegrenzt 
sind. Seine Kraft wirkt heute in dir und 
du wirst Heldentaten für Ihn vollbrin-
gen. Hör auf damit, dich selbst in den 
Handlungen zu begrenzen, zu denen 
Gott dich berufen hat. Wenn Gott zu 
dir spricht, so hat Er die Fähigkeit, dass 

hervorzubringen, was Er gesprochen hat, im Namen Jesus.

Wenn du den heutigen Text liest, dann stellst du fest, dass Gott fähig ist, 
das heißt, Er hat die Fähigkeit, das hervorzubringen, was Er ausspricht. 
Ich sagen den Menschen stets, dass mein Wert bestimmt wird durch 
das, was ich sage, mein Wert wird nicht durch die Zahlen beschränkt, 
welche die Experten vermuten. Gottes Fähigkeit ist extravagant und es 
wird hier ganz klar gezeigt, dass die unser Verständnis bzw. Unser Denk-
vermögen übersteigt. Das Problem der meisten Christen ist, dass sie Got-
tes Extravaganz, die greifbar nah mit Gottes Demonstration der Kraft 
verbunden ist, nicht erfasst haben.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Meine Sichtweise von Gottes wirkender Kraft wird erweitert. 
Ich kann nicht begrenzt werden, mein Leben ist dazu vorher-
bestimmt, meine Generation zu beeinflussen und wird im Him-
mel aufgezeichnet um Gottes Kraft widerzuspiegeln, die auf der 
Erde gezeigt wird, im mächtige Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Römer 16:25
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Mittwoch, 3. Mai VERFOLGEN, VERFOLGEN UND 
VERFOLGEN

1. Samuel 30:8 [SLT]
Da fragte David den HERRN und sprach: 
Soll ich dieser Horde nachjagen? Wer-
de ich sie einholen? Er sprach zu ihm: 
Jage ihnen nach; denn du wirst sie ge-
wiss einholen und wirst gewiss Rettung 
schaffen!

Für das Wort „verfolgen“ steht im He-
bräischen „râdaph“ und es bedeutet 
„hinterher rennen“, für gewöhnlich 
mit feindseliger Absicht, „in die Flucht 
schlagen“ oder „jagen“. Als David sich 
an den Herrn wandte, nachdem die 
Amalekiter seine Stadt ausgeraubt und 
seine Familie weggenommen hatten, 
seine Soldaten eingeschlossen, da lag 
es klar in seiner Absicht, jene mit Feind-
seligkeit zu verfolgen. Ich sage den 
Christen, dass es ein gewisses Maß an 
Verständnis und eine bestimmte Denk-

weise erfordert um geschäftlich tätig zu sein. Der Eindruck da draußen 
ist, der, dass Christen gedemütigt und lieb sein müssen und einfach alles 
so annehmen, selbst, wenn der Feind sie ihrer Familien beraubt oder 
ihres Besitzes, ihrer Gesundheit, Beförderung, Finanzen und ihrer Freude! 

In diesem Jahr des Himmels auf Erden wurde das Prophetische über 
dein Leben ausgesprochen, nun musst du „râdaph“. Geh los und rette 
deine Familie und entfache die Liebe, die erkaltet ist. Jage dem Feind 
bis zu seinem Lager nach und nimm zurück, was er dir geraubt hat. Es 
sollte kein Zurückhalten, Rückzug und keinen Kompromiss geben, bis du 
das eingenommen hast, was dir gehört.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin belebt und voller Energie, um den Feind zu jagen und 
meinen Besitz zurück zu holen. Ich habe den Herrn auf meiner 
Seite, zusammen mit der Armee des Himmels, daher ist mein 
Sieg sicher, im Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
2. Mose 14:16
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Donnerstag, 4. Mai DEMONSTRATION DER KRAFT

1. Korinther 4:20
Denn das Königreich Gottes ist nicht in 
Worten, sondern in Kraft.

Ein Mangel an Kraft ist nachweislich 
der Beleg, dass Gott nicht Vorort ist. 
Es muss eine Demonstration der Kraft 
geben, um Gottes Unterstützung zu 
zeigen. Ich erwähne hier aber auch 
folgendes: Kraft zu haben, bedeutet 
nicht notwendigerweise, dass Gott da 
ist. Redegewandtheit kann vorhanden 
sein, doch wenn keine Kraft da ist, um 
die Überlegenheit von Gottes Vorherr-
schaft aufzuzeigen, dann wird die Ge-
genwart Gottes zu einem Streitpunkt. 
Wir leben in einer Welt und Generation, 
die Zeichen und Wunder sucht. Selbst in 
den Tagen von Jesus war die Begierde 
und das brennende Verlangen nach 
Zeichen stets vorhanden.

Es besteht eine Beweislast, um zu zeigen, dass unser Gott heilt und ver-
sorgt, dass Gott in der Lage ist, über die Maßen und im Überfluss mehr 
zu tun als alles, was wir jemals denken oder uns vorstellen könnten. Be-
achte, dass jeder, der Jesus als Herrn und Retter annimmt, mit der Kraft, 
Zeichen und Wunder im Namen Jesus zu tun, ausgestattet ist. Kraft wur-
de dir vor langer Zeit schon übertragen, doch wie viel dieser Kraft hast 
du herausgelassen? Jetzt ist die Zeit für dich, um dich zu erheben und 
Gottes Herrlichkeit zu zeigen, indem du die Kranken heilst. Grenz dich 
selbst nicht aus durch den Gedanken, dass es nur die Aufgabe einiger 
auserwählter Leute ist – nein! Du hast den Heiligen Geist in dir, dieser 
tut die Werke, alles was er braucht ist deine Verfügbarkeit, nicht deine 
Fähigkeit.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich lebe in Kraft, in Zeichen und Wundern bewege ich mich. Ich 
bin kein leeres Gefäß, sondern gefüllt mit der Kraft und Herrlich-
keit des Herrn. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Römer 1:16
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Freitag 5. Mai KENNE DEINE GRENZEN

Römer 14:4 (SLT)
Wer bist du, dass du den Hausknecht 
eines anderen richtest? Er steht oder 
fällt seinem eigenen Herrn. Er wird aber 
aufrecht gehalten werden; denn Gott 
vermag ihn aufrecht zu halten.

Meine Jahre des Dienstes haben mich 
viele Dinge gelehrt, sowohl geistlich als 
auch physisch. Als Sohn des Apostels 
dieses letzten Zeitalters, Pastor Chris Oy-
akhilome, ein General des Glaubens, 
habe ich Weisheit. Eines der Dinge, 
die ich von meinem Mann Gottes ge-
lernt habe, ist es, jeden so zu nennen, 
wie er genannt werden will und das zu 
akzeptieren. Wenn ein Mann Gottes 
zum Beispiel “Bischof” oder “Erzbischof” 
genannt werden will, dann nennst du 
ihn eben so. Egal, welcher Titel bean-
sprucht wird, lass es zu. Der Herr Jesus ist 

der Meister von uns allen. Ich sage den Menschen: Begib dich niemals 
in eine Position, in der du Gott spielst, denn unser Gott allein ist ein ge-
rechter Richter.

Die Schriftstelle für heute gibt uns eine Vorstellung, wie Gott, der das 
Ende vom Anfang her kennt, mit Seinen Dienern umgeht. Es wird stark 
hervorgehoben am Ende des Textes:  “Gott vermag ihn aufrecht zu hal-
ten”. Das sollte dir klarmachen, dass Gott gnädig ist. Was auch immer 
du da draußen über Gottes Diener gehört hast, es ist der Herr, der die 
Entscheidungen trifft. Deine vorrangige Verantwortung als Christ ist es, 
wo es möglich ist, für sie zu beten, sie zu stärken und aufzubauen, in jeg-
licher Situation, die sie betrifft.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin für Viele ein Ermutiger, ich werde nicht entmutigen oder 
niederreißen, was der Herr aufgebaut hat. Ich weiß, dass Gott 
fähig ist, jedem wieder aufzuhelfen, selbst wenn jener sieben-
mal fällt.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Sprüche 24:16
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Samstag, 6. Mai STILLE ABGELEHNT

Jesaja 53:7 (SLT) 
Er wurde misshandelt, aber er beugte 
sich und tat seinen Mund nicht auf, wie 
ein Lamm, das zur Schlachtbank ge-
führt wird, und wie ein Schaf, das ver-
stummt vor seinem Scherer und seinen 
Mund nicht auftut.

Wir kommen dorthin, wo Feingefühl 
über Wahrheit trumpft. Christen müssen 
verstehen, dass wir in einer Welt leben, 
die den Teufel als Symbol der Wahrheit 
darstellt, doch Jesus ist die Wahrheit. 
Jesus ist die endgültige Wahrheit, die 
eigentliche Substanz und Definition der 
Wahrheit. Es gibt heute Moderatoren 
der Wahrheit in den Sozialen Medien, 
welche die Wahrheit nicht kennen. Ein 
wohl überlegter Aufwand wurde be-
trieben, um die Geduld und den Ge-
horsam von Christen auszutesten. Die 

Sozialen Medien fürchten den Einfluss von Gottes Agenda in der Welt, 
und so machen sie Christen mundtot. 

Du musst es verstehen, dass unser Glaube durch die Stimme aktiviert 
wird, daher müssen wir etwas sprechen, um Hürden zu beseitigen und 
Gebiete zu erobern. Wenn es uns als Christen verboten ist, zu sprechen, 
dann ist das so, als würde man dem Menschen den Sauerstoff entzie-
hen. In Hiob 22:28 bekommen wird einen Auftrag: „Du wirst eine Sache 
verordnen und sie wird für dich zustande kommen, und das Licht wird 
auf deinen Wegen scheinen“. Siehst du, Stille ist keine Option für uns. 
Sprich es fortwährend aus, sprich es fortwährend aus, und deine Erhe-
bung wird für alle sichtbar werden.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich werde fortwährend die unfehlbaren Worte Gottes über mein 
Leben, meine Familie und meine Finanzen aussprechen. Ich 
werde nicht still sein, meine Stimme wird gehört werden und 
Schicksale verändern, sie wird eine Herrschaft aufrichten im 
mächtigen Namen Jesus.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Apostelgeschichte 8:32
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Sonntag, 7. Mai FREU DICH, DAS WORT WIRKT!

Matthäus 24:7 (SLT) 
Denn ein Heidenvolk wird sich gegen 
das andere erheben und ein König-
reich gegen das andere; und es wer-
den hier und dort Hungersnöte, Seu-
chen und Erdbeben geschehen.

Wir müssen verstehen, dass die Dinge 
auf der Erde nicht wahllos geschehen. 
Zufall ist es dann, wenn Gott sich dazu 
entscheidet, anonym zu bleiben. Gott 
ist das Alpha und Omega, das bedeu-
tet, Er ist derjenige, den Start beginnt, 
nachdem Er das Ende beendet hat. 
Der Gott, der sich die Zeit genommen 
hat, um die Haare auf deinem Kopf zu 
zählen, und von dir mit Haut und Haar 
begeistert ist - er ist fantastisch! Wenn 
du deine eigene Komplexität verstehst 
- von innen nach außen - dann weißt 
du, dass Gott nicht wütend ist auf dich, 

sondern verrückt nach dir! Wir sind im „eschatos“, dem Ende des Endes, 
und die Worte von Jesus sind genauso wirkungsvoll wie zum Zeitpunkt 
als sie ausgesprochen wurden, denn Er sieht das Ende vom Anfang her. 

Basierend auf heutiger Schriftstelle musst du wissen, dass wir beim Ende 
sind, all die sichtbaren Zeichen sind unmissverständlich. Was um uns ge-
schieht, wurde vor langem durch König Jesus selbst prophezeit. Wir ha-
ben Seuchen globalen Ausmaßes erlebt wie nie zuvor. Die Gute Nach-
richt ist: als Christen trifft es uns nicht unvorbereitet, wenn diese Dinge 
geschehen. Die Bibel sagt uns in der Tat „Freut euch!“, wenn diese Din-
ge geschehen, denn unsere Erlösung ist nahe. Freu dich, das Wort wirkt! 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin geboren für eine Zeit wie diese, um Nationen zu be-
einflussen, Reichtum an Nationen zu verteilen, ich bin Gottes 
Stimme an diese Generation, ich kann nicht zum Schweigen 
gebracht werden, Ich werde fortwährend aufsteigen, im mäch-
tigen Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Lukas‚ 21:11
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Montag, 8. Mai GOTTES FUßABDRUCK

Epheser 2:10 (SLT)
Denn wir sind seine Schöpfung, er-
schaffen in Christus Jesus zu guten Wer-
ken, die Gott zuvor bereitet hat, damit 
wir in ihnen wandeln sollen.

Gott formte den Menschen aus Staub, 
aber Er atmete den Leben gebenden 
Geist in ihn hinein und so wurde der 
Mensch eine lebendig Seele. Wir müs-
sen verstehen, dass Gott sich nicht hi-
nunterbeugen kann, um Seinen Atem 
des Lebens in den Menschen hinein zu 
atmen. Das wäre eine Verbeugung vor 
dem Menschen bzw. eine Anbetung, 
und Gott kann keinen Menschen an-
beten. Der Atem des Lebens wurde in 
einer Position gegeben, die Gott für 
dafür geeignet hielt, dass der Mensch 
Sein Bild und Seinen Charakter verkör-
pern würde. Im Originaltext steht „nied-

riger als Gott“, also niedriger als Elohim selbst (Mächtiger Gott), und 
nicht Engel. 

Wenn der gleiche Geist, der Jesus aus den Toten auferweckt hat, in dir 
lebt, dann wird von dir als Teilhaber von Gottes Natur erwartet, das du 
Kraft demonstriert. Du kannst nicht Gottes Gene in dir tragen und dich 
ohne Kraft bewegen. Nein, unmöglich! Fang an, deine von Gott ge-
gebene Kraft mit Mut einzusetzen. Sei nicht schüchtern, das wäre Stolz, 
der dich davon abhält als Gottes prophetische Stimme zu sprechen. 
Sprich aus, was du auf deinem Bankkonto sehen willst, sprich Stabilität 
in dein Unternehmen und erwarte, dass es produktiv wird. Sprich Zahlen 
und Zeiträume aus, und du wirst geschockt sein, wie sich dein Leben 
umwandeln wird, im Namen Jesus!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich spreche jetzt aus, dass Geld auf mein Bankkonto kommt, ich 
spreche Produktivität in mein Unternehmen. Mein Leben wird 
immer das eigentliche Wesen und die göttliche Natur Gottes in 
mir darstellen, wenn ich Worte ausspreche.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Jesaja 19:25   
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Dienstag, 9. Mai GOTTES TECHNOLOGIE

1. Mose 1:28
Und Gott segnete sie, und Gott sagte 
zu ihnen: Seid fruchtbar und vermehrt 
euch, und erfüllt die Erde und macht 
sie euch untertan und herrscht über die 
Fische des Meeres und über die Vögel 
des Himmels und über jedes lebendige 
Wesen das sich auf der Erde bewegt.

Du bist Gottes Technologie, seit dem 
Moment der Schöpfung bist du be-
vollmächtigt um Heldentaten zu voll-
bringen, die Kraft zu unterwerfen, zu 
beherrschen und zu erfüllen - all das 
in dein Wesen hineingewebt. Daher 
sollten Mangel und Krankheit kein Teil 
deines Lebens sein, denn du hast das 
„Zoe“ - Leben, um jeden Teil deines 
Lebens zu reparieren, der nicht funktio-
niert. Von Haus aus ist dein Leben ein 
Replikat von Gottes Leben, also sind 

Fruchtbarkeit und finanzieller Überfluss deine Eigenschaften. Wenn du 
nicht richtig funktionierst, such nicht irgendwo anders nach Lösungen, 
in Gottes Wort hast du die technologischen Komponenten, um deine 
Fehler zu diagnostizieren und Heilmittel bereitzustellen.

Gottes Anweisungen an den Menschen sind in heutiger Schriftstelle 
verankert. Alles für den Menschen Nötige, damit er funktionieren und 
herrschen kann, wurde durch diese Worte, die Gott gesprochen hat, 
hineingegeben. Du kannst jetzt verstehen, warum ich sagte, dass mein 
Wert in meine Worte, die ich spreche, gekleidet ist. Das gilt für jeden 
Christen - dir wurde die Herrschaft über alles gegeben, und die Gene in 
dich hinein, um fruchtbar zu sein, dich zu vermehren und die Erde zu er-
füllen. Gott hat dich über Seine Schöpfung gesetzt mit der Macht, alles, 
was gegen dich kommt, zu kontrollieren und zu beherrschen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich trage Gottes Gene und der Geist Gottes wohnt in mir. Ich 
kann nicht versagen. In diesem Jahr des Himmels auf Erden wird 
mein Leben hervorstrahlen um Gottes Herrlichkeit zu zeigen, im 
Namen Jesus. 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 1. Korinther 2:13
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Mittwoch, 10. Mai DER RUF

Matthäus 14:29
Und Er sagte: Komm! Und als Petrus aus 
dem Schiff gekommen war, ging er auf 
dem Wasser um zu Jesus zu gehen.

Das Wort, welches du hauptsächlich 
benötigst in diesem Vers ist „Komm!“. 
Die Annahmen, Ängste und Besorgnis-
se der Schüler verschwanden, als Jesus 
zu ihnen sagte: „Komm!“. Auch wenn 
es Petrus war, der Jesus im vorherigen 
Vers darum bat, ihn zum Kommen auf-
zufordern, so sagte Jesus einfach nur 
„Komm“ ohne einen Namen zu erwäh-
nen. Das heißt, wenn einer der anderen 
Schüler oder auch alle zusammen aus 
dem Boot gesprungen wären, hätten 
sie wie Petrus auf dem Wasser gehen 
können.

Die Tatsache, dass Petrus mutig genug 
war, den ersten Schritt zu tun, nachdem er die Anweisung des Herrn 
Jesus erhalten hatte, zeigt, dass er bereit war, seinen Glauben in Taten 
umzusetzen und trotzte so der molekularen Dichte des Wassers, indem 
er darauf umherging. Solange Petrus auf Jesus schaute, war es ok für 
ihn, auf Wasser zu gehen. Der Moment, der Petrus zum Sinken brachte, 
war jener, als er seine Augen vom Herrn abwandte.

Du musst verstehen, dass, solange du auf Jesus fokussiert bleibst, dei-
ne übernatürliche Erfahrung kein Ende hat, dein Geschäft wird weiter 
wachsen, dein Einfluss und deine Relevanz werden herausragend sein. 
Mach Jesus zu deinem Fokus und deinem Schutzschild, während er wei-
ter „Komm!“ sagt und du wirst ganz sicher nicht untergehen!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Mein Fokus ist klar und ich lasse mich nicht durch Kritiker blen-
den. Ich bin dazu berufen, Heldentaten zu vollbringen, ich wer-
de nicht wanken oder versagen, bis meine von Gott gegebene 
Bestimmung sichtbar wird - jetzt und für immer, im Namen Jesus.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Markus 9:23
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Donnerstag, 11. Mai NIMM NICHT ANSTOß

Lukas 17:1 (SLT) 
Er sprach aber zu den Jüngern: Es ist 
unvermeidlich, dass Anstöße [zur Sün-
de] kommen; wehe aber dem, durch 
welchen sie kommen!

Echte Christe benötigen einen belehr-
baren Geist um Korrektur und aufrich-
tige Ermahnung annehmen zu können, 
die ihr Leben verbessern können. Wenn 
du dich gegen Veränderung entschei-
dest, stört dich natürlich schon die 
kleinste Korrektur. Anstoß kombiniert 
mit Unvergebenheit ist wie ein langsam 
wirkendes Gift, das derjenige trinkt, der 
Anstoß nimmt. Das raubt dir langsam 
die Energie, vernebelt deine Sicht und 
lenkt deinen Fokus ab – lass dich nicht 
vom Feind hereinlegen! Fühl dich nie-
mals angegriffen wegen Kleinigkeiten 
oder unwichtiger Dinge. Entscheide 

dich für Fröhlichkeit in Widrigkeiten. Lerne, zu vergeben, wenn dich je-
mand angreift und sei nicht derjenige durch den Angriffe kommen. 

Heutiger Vers zeigt, dass Verletzungen unvermeidlich sind im Umgang 
mit anderen Christen. Ein vom Geist erfüllter Christ sollte sich aber nicht 
angegriffen fühlen, wenn er korrigiert wird. Geistliches Wachstum kann 
manches Mal durch Isolation oder Korrektur nicht geschehen. Es liegt in 
der Verantwortung des Mannes Gottes, zu korrigieren und aufzubauen, 
und das alles mit Liebe, um den Christen zu stärken. Ein Vater, der seine 
Kinder liebt, wird sie nur mit der Absicht züchtigen, dass sie für eine grö-
ßere, vor ihnen liegende Aufgabe gerüstet sind. Während der prophe-
tischen Momente sage ich den Menschen, dass sie die Unbequemlich-
keit für wenige Minuten aushalten sollen, und dann ein herrliches Leben 
in Überfluss für den Rest des Lebens. Mach das zu deiner Denkweise.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Mein Herz ist fest beim Herrn und lässt sich nicht durch Verlet-
zungen erschüttern, egal wie heftig sie sind. Ich werde mein 
Stärke aus Gottes Wort gewinnen und erkläre den Sieg über je-
den Angriff, im Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 1. Petrus 2:23
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Freitag, 12. Mai STEH AUF VON 
DEINEM SCHLÄFCHEN!

Matthäus 13:25
Während aber die Leute schliefen, kam 
sein Feind und säte giftiges Unkraut mit-
ten unter den Weizen und ging davon.

In der Schriftstelle säte der Feind nichts, 
solange der Sämann noch wach war, 
der Feind tauchte nicht auf, solange 
der Sämann noch aufmerksam und 
am Säen war. Der Feind war weit ent-
fernt vom Feld, als der Sämann weit 
entfernt vom Schlafen  war. Der Feind 
begann sein tödliches Unkraut auszu-
säen, als der Sämann schlief! Dies ist 
das Jahr des Himmels auf Erden. Im 
Himmel gibt es keinen Schlaf und keine 
Zeit für Siesta oder Dösen. Dieses kleine 
Schläfchen und Wegdösen ist der Weg, 
der den Feind herbeiführt und Zugang 
gewährt zu deinem Feld, Geschäft, Fi-
nanzen, deiner Ehe, deinen Kindern, 

deinem Ehepartner und deiner Karriere!

Das Problem, das wir in der Gemeinde haben, ist, dass die meisten Chris-
ten schlafen, einige sogar mitten in der Versammlung! Es gibt im Jahr 
des GELDES für diejenigen, die Unternehmer sind, keine Zeit für Schlaf. 
Lass deine Augen weit geöffnet bleiben, um deinen Haushalt vor jeg-
lichen plötzlichen Angriffen des Feindes zu schützen. Geh auf Nummer 
sicher, dass jede Atmosphäre deines Hauses getränkt ist mit der Gegen-
wart des Herrn und dass du dich um die Angelegenheiten deines Vaters 
kümmerst. Die Bibel sagt es in Sprüche 6:10-11 folgendermaßen: “Ein 
wenig Schlaf, ein bisschen Schlummer, die Hände etwas ruhen lassen, 
und Armut wird zu dir kommen wie ein Dieb, Mangel wie ein Räuber.”

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin ein Barrierenbrecher. Ich überschreite Grenzen. Ich bin 
ein Sieger, kein Opfer. Ich werde nicht länger dem Schlaf die-
nen, sondern diesen wegsperren, bis ich meine von Gott gege-
bene Aufgabe erfüllt habe! Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Psalm 127:2 
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Samstag, 13. Mai LASST UNS AN 
DIE ARBEIT GEHEN!

1. Korinther 3:6
Ich habe gepflanzt, Apollos gegossen, 
doch Gott hat das Wachstum gegeben.

Oft hört man: Gott benötigt nicht dei-
ne Fähigkeiten, sondern deine Verfüg-
barkeit. Gott qualifiziert die Berufenen. 
Wenn du dich selbst für den Dienst 
Gottes disqualifiziert siehst und dich 
schwach fühlst, dann sei dir bewusst, 
dass Gottes Stärke in deiner Schwach-
heit zur Vollendung kommt. Wenn du 
dich zur Verfügung stellst, findet sich  im 
Haus des Herrn immer etwas zu tun. In 
einem Bereich sind alle qualifiziert und 
das ist das Geben für Guten Nach-
richten von Gottes Gnade, sodass ihre 
Verbreitung unter allen Nationen und 
auf allen Kontinenten sichergestellt ist. 
Siehst du das als Form des Dienstes, so 
weißt du, dass du stets beim Mann Got-

tes bist, wo immer er hinreist und Wunder und Heilungen vollbringt. 

Die Schriftstelle für heute spricht von drei Runden des Dienstes im Kör-
per von Christus. Diejenigen, die den Prozess beginnen sind die Pflanzer, 
doch eine Gemeinde zu pflanzen ist lediglich der Anfang. Die Gemein-
de muss mit dem Wort kontinuierlich und beständig gewässert werden. 
Es sollte dich begeistern im Dienst involviert sein zu können, egal in wel-
cher Abteilung und in welchem Ausmaß. Das Hauptziel ist der Bau des 
Königreiches Gottes. Wenn du erst einmal voller Eifer wirst in irgendeiner 
Abteilung innerhalb des Dienstes, dann nimm diese als deine Berufung, 
warte nicht darauf, dass dich jemand bittet. Biete deine Dienste an.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich habe den Ruf und die Gabe, bei der Arbeit des Herrn mit-
machen zu können. Ich kann nicht mehr herumsitzen oder pas-
siv bleiben, ich nehme es mir zu Herzen, dass mein Dienst das 
Königreich Gottes jetzt und immer nach vorn bringen wird, im 
Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Matthäus 6:33
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Sonntag, 14. Mai DER GOTT DER BIBEL 
LEBT IN DIR!

5. Mose 2:25 (SLT)
Vom heutigen Tag an will ich beginnen, 
Furcht und Schrecken vor dir auf das 
Angesicht der Völker unter dem gan-
zen Himmel zu legen, sodass sie vor dir 
zittern und beben sollen, wenn sie von 
dir hören!

Der Wegzug der Kinder Israel aus Ägyp-
ten gründete sich auf dem Wort Got-
tes, das zu Mose gesprochen worden 
war: sie würden ein Land besitzen in 
dem Milch und Honig fließt. Gott war 
ihr Navigationsgerät (GPS), der sie 
durch die brütende Hitze der Wüste 
navigierte, tagsüber unter dem Schutz 
einer Wolke, um die Hitze abzufangen 
und nachts einer Feuersäule, um ihnen 
Wärme in den frostigen nächtlichen 
Temperaturen zu geben. Gottes Strate-
gie, ihr Leben zu bewahren, war einzig-

artig und beispiellos. Das ist der gleiche Gott, dem wir dienen und Seine 
Strategie ist, jetzt in uns zu wohnen, nicht als vorübergehende Unter-
kunft, sondern als permanenten Wohnsitz.

Beachte: mit Gottes Geist in dir wird deine bloße Gegenwart jemanden 
provozieren, wegen Dem dem u gehörst. Wenn du auf der Bildfläche 
erscheinst, dann bist du der Einflussnehmende und was du sagst, wird 
Gewicht haben und Kraft. Das bist du in Christus. Du bist dazu berufen, 
Nationen zu schulen, Armut zu vernichten, die deine Familie über Ge-
nerationen beraubt hat und als Geldmagnet zu dienen in diesem Jahr 
des Himmels auf Erden. 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Gottes Wort ist unfehlbar, Seine Aussagen bezüglich meiner Fi-
nanzen stehen nicht zur Debatte. Ich bringe Gute Nachrichten, 
die Worte, die ich spreche, sind nicht leer. Sie tragen Kraft und 
sind voller Leben. Ich bin das, was Gott über mich sagt. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
2. Mose 23:27  
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Montag, 15. Mai AUSGEDEHNTE GNADE

Apostelgeschichte 20:24 [nach AMP] 
Doch ich betrachte mein Leben nicht 
als etwas Wertvolles oder mir teuer, so-
dass ich [mit Freude] meinen Lauf voll-
enden kann und den Dienst, welchen 
ich von dem Herrn Jesus bekommen 
haben, um treu die guten Nachrichten 
von Gottes [wertvoller, unverdienter] 
Gnade zu verkünden [welche uns frei-
macht von der Schuld der Sünde und 
uns ewiges Leben gewährt].

Als ich mit dem Predigen und Lehren 
der Gnadenbotschaft begann, ver-
standen selbst Christen nicht die Of-
fenbarung. Daher interpretierten sie 
die ganze Bedeutung der Gnadenbot-
schaft negativ. Es muss hier nachdrück-
lich betont werden, dass Gnade keine 
Lizenz zum Sündigen ist. Es ist die Güte 
Gottes, die jemanden zur Umkehr führt. 

Wenn Gottes Güte dich überwältigt, dann bist du gezwungen in die 
kontinuierliche Marinade Seiner Liebe abzuzweigen. Die Ergänzungen 
zur Schriftstelle stellen es klar, dass es ein “unverdientes, wertvolles” Ge-
schenk ist, das dich von der Schuld der Sünde befreit, welche schlicht 
ein Verfehlen des Zieles umfasst.

Die Realität der Gnade ist so stark! Wenn du denkst, du hast es diesmal 
voll vergeigt, so überschüttet dich Gott dennoch fortwährend mit un-
endlicher Liebe. Gott hört niemals auf, dich in deinen Fehltritten zu lie-
ben. Der Apostel Paulus hob es in Römer 8:1 hervor: “Daher gibt es jetzt 
keine Verdammnis mehr für die, welche in Christus Jesus sind, die nicht 
gemäß dem Fleisch leben, sondern gemäß dem Geist.”

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin ein Produkt von Gottes unendlicher Liebe und Fürsorge. 
Ich bin berufen, um an der Güte von Gottes Gnade teilzuhaben. 
Dieses Geschenk ist zu gut um wahr zu sein, aber dennoch, es 
ist wahr, das ist die Realität, in der ich jetzt in diesem Jahr des 
Himmels auf Erden lebe. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
1. Korinther 15:58
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Dienstag, 16. Mai ERFAHRE ES AN DIR SELBST

Lukas 7:13
Als der Herr sie sah, hatte er Erbarmen 
mit ihr und sagte zu ihr: „Weine nicht“.

In dem Moment, wenn du ergriffen bist, 
öffnest du dich unmittelbar für eine 
weitere Ebene der Gnade, auf der Hei-
lung durch deinen Körper zu deinen 
Händen zu fließen beginnt, und wenn 
du dann die Kranken berührst, werden 
sie gesund. Wenn du nicht bewegt 
bist im Inneren in Bezug auf die Bitte 
einer Person und eine Atmosphäre er-
schaffst, in der Gottes Kraft fließt, dann 
hast du dich nur auf eine sinnlose Ak-
tion eingelassen.

Es ist schwierig oder unmöglich, wenn 
du nicht durch die Bitten, Nöte und 
Schwachheiten der anderen bewegt 
bist und das wäre, als würdest du die 

Drehung deines Darms spüren, die in dir einen unerträglichen Schmerz 
verursacht und dabei möchtest du, dass Gott dich gebraucht um sie zu 
heilen! Das Element des Mitgefühls kann vorhanden sein, doch es ist er-
forderlich, dass du zuerst einmal im Inneren bewegt bist. Bewegt zu sein, 
stößt etwas Unerklärliches in deinem Geist an. Es ist, als würdest du den 
Schmerz der Person spüren, die Heilung benötigt. Um die zu heilen, die 
an Krebs leiden oder die Diabetiker, die Tauben und Stummen, musst du 
von Innen her fühlen, was sie fühlen, und dann wird Gottes Heilungskraft 
aus deinen Händen herausfließen, wenn du dich den Kranken näherst.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich werde in der Heilungskraft Gottes wirken. Ich bin gesalbt um 
die Kranken zu heilen. Daher werde ich fühlen, was sie fühlen, 
ich werde wahrnehmen, was sie wahrnehmen und Gottes Kraft 
wird durch mich zu ihnen fließen, wenn ich meine Hände auf sie 
lege, werden sie gesund werden, im Namen Jesus.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Markus 1:41 
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Mittwoch, 17. Mai LEHNE EINE KURZSICHTIGE 
DENKWEISE AB

4. Mose 13:33 (SLT)
Wir sahen dort auch Riesen, Söhne 
Enaks aus dem Riesengeschlecht, und 
wir waren in unseren Augen wie Heu-
schrecken, und ebenso waren wir auch 
in ihren Augen!

Sieh dir einmal im Text an, was die Kin-
der Israel sich selbst da antun. Sie ha-
ben sich bereits selbst besiegt gegen-
über denen, sie im versprochenen 
Land antrafen, um gegen sie zu kämp-
fen. Eine kurzsichtige Denkweise ist 
pessimistisch – selbstverdammend und 
voraussetzend, dass Gottes Absichten 
für dein Leben gewiss scheitern. Der 
kurzsichtige Eindruck der Spione war, 
dass sie zu klein sind und so zerquetscht 
werden können wie Grashüpfer durch 
Menschen, die auf sie treten. Wer ist es, 
der das Verlangen und das Feuer für 

den Start eines Unternehmens in dir am Brennen erhält? Natürlich der 
Herr! Er hat hat das gute Werk in dir bereits begonnen. Du musst das ver-
stehen und anfangen in unerforschte Territorien vorzudringen.

Es ist an der Zeit, dass du mit der Geschäftstätigkeit beginnst, die du 
dir seit langem gewünscht hast, jetzt ist die Zeit um auf globaler Ebene 
zu agieren und einen Eindruck zu hinterlassen, der Generationen über-
dauert. Wenn du dich heute vom Heiligen Geist bewegen lässt, dann 
ruh dich nicht aus und sei auch nicht wie die Spione, die sich in ihren 
eigenen Augen klein machen, und offensichtlich denken auch die Ein-
wohner des versprochenen Landes so von ihnen. Die Bibel sagt in Sprü-
che 23:7, „Denn wie er in seinem Herzen denkt, so ist er...“ Hör auf mit der 
kurzsichtigen Denkweise und sieh, wie Gott die Grenzen der Möglich-
keiten für deinen Aufstieg erweitert, im Namen Jesus.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin für Größe geboren, dazu berufen, Gebiete für Christus 
zu erobern. Ich kann nicht versagen und werde Gottes Agen-
da für mich niemals untergraben. Ich werde herausstechen und 
wachsen, im Namen Jesus. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 5. Mose 1:28
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Donnerstag, 18. Mai GOTTES SCHLACHTPLÄNE

Hosea 1:7 (SLT)
Dagegen will ich mich über das Haus 
Juda erbarmen und sie retten durch 
den HERRN, ihren Gott; doch nicht 
durch Bogen, Schwert und Kampf will 
ich sie retten, nicht durch Rosse noch 
Reiter.

Du musst verstehen, dass die Launen 
des Schicksals dir abverlangen, dass 
du den Sieg erringst, mehr als der physi-
sche Bereich hergibt. Ein Christ ist nicht 
von den Attacken des Feindes ausge-
nommen, es wird in der Tat manchmal 
sogar schlimmer in dem Moment, wenn 
du die mutige Entscheidung getroffen 
hast, Christus zu folgen. Die Realität, in 
der du jetzt in Christus lebst sollte auf 
dem Werk des Heiligen Geistes beru-
hen, der in dir wohnt und nicht auf dir 
selbst. Daher kann der Apostel Paulus 

prahlerisch sagen: „Denn ich kann alles durch Christus, der mir Stärke 
gibt.“ Philipper 4:13.

Mach dir klar: Gottes Gewinn-Strategie ist absichtlich in Seinem Wort 
bezüglich dich ausgedrückt. Er sagt, dass Er weiß, was für Pläne Er sich 
in Bezug auf dich ausdenkt: Gedanken des Friedens und nicht des Bö-
sen (Jeremia 29:11). Genau an dieser Stelle sehen wir, dass alles was 
böse ist, nicht von Gott kommt. Gottes Gedankenprozesse sind klar zum 
Ausdruck gebracht: Er denkt daran, uns Hoffnung und ein erwünschtes 
Resultat zu geben. Wenn es Abweichungen von meinem erwünschten 
Resultat gibt, dann weiß ich, dass es der Feind war und nicht Gott. Die 
Gute Nachricht ist: Gott, der das End vom Anfang her kennt, hat die 
Kontrolle, dein Sieg ist dir bereits sicher!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin bereits siegreich in meinen Unternehmungen, weil ich 
Gottes Agenda im Fokus habe. Ich bleibe in Gott, so wie Er in mir 
bleibt. Ich kann im Leben nicht versagen, weil der Heilige Geist 
mich leitet. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Psalm 44:3  
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Freitag, 19. Mai DER FRIEDE GOTTES

Philipper 4:7 (SLT)
Und der Friede Gottes, der alles Ver-
ständnis übersteigt, wird eure Herzen 
und euer Denken bewahren durch 
Christus Jesus.

Die Schriftstelle für heute sagt es ganz 
klar: wenn dein Denken auf fest auf 
Gott fokussiert ist, unabhängig von den 
Situationen, dann wird Gott selbst dich 
bewahren. Mit anderen Worten, die 
Sicherheit und Geborgenheit, die du 
suchst, lässt sich nur in Gott finden. Dein 
Vertrauen auf Gott kommt aus seinem 
Wort, welches voller Versprechen für 
dich ist. Denke dran: wir sind in dieser 
Welt, nicht von dieser Welt. Lass dieses 
Denken in dir sein, das auch in Christus 
Jesus war (Philipper 2:5). Das Denken 
von Christus gibt Stress und Angst kei-
nen Raum. Das Denken von Christus ist 

nicht beunruhigt wegen gegenwärtiger Ereignisse und lässt sich nicht 
entmutigen angesichts der Umstände.

Wir leben in einer Welt, in der Frieden sehr trügerisch ist. Wir sehen um uns 
herum Verwirrung und Chaos. Wir hören von Friedensabkommen, Frie-
densverträge und Friedensverhandlungen, doch selten werden solche 
Bemühungen honoriert oder respektiert. Nur König Jesus, der Prinz des 
Friedens, kann bleibenden und beständigen Frieden einer Welt in Auf-
ruhr geben. Gottes Frieden übersteigt menschliches Verständnis, weil er 
nicht weltlich ist. Gottes Frieden stammt nicht von Gegenständen und 
Auszeichnungen, sondern von innerer Befriedigung, die durch deine 
Gemeinschaft mit dem Heiligen Geist bewirkt wird. Wenn der Heilige 
Geist übernimmt, dann werden deine Finanzen stabil, dein geistliches 
Wachstum wird herausragend sein, für alle sichtbar. 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Mein Friede kommt von Gott, der unzerstörbar ist, mein Leben ist 
eine Manifestation von Gottes Frieden, er strömt aus mir hervor. 
Umstände können mich nicht zerbrechen, ich komme stärker, 
besser und größer aus ihnen hervor, im Namen Jesus!
 
WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Johannes 14:27
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Samstag, 20. Mai EHRE, WAS DICH ERFRISCHT

1. Thessalonicher 5:12-13 
Wir bitten euch aber, Geschwister, dass 
ihr diejenigen anerkennt, die an euch 
arbeiten und euch im Herrn vorstehen 
und euch zurechtweisen, und dass ihr 
sie außerordentlich wertschätzt in Liebe 
um ihres Werkes willen. Lebt im Frieden 
miteinander!

Warum hält es der Apostel Paulus für 
wichtig, „außerordentliche Wertschät-
zung“ in Bezug auf die Leiter zu erwäh-
nen, die über dich gesetzt wurden? 
Gott ist derjenige, der ein Gefäß aus-
wählt, wenn du also den Mann Gottes 
ehrst, dann ehrst du Gott. Ein Mann 
Gottes trägt ein Maß der Gnade, daher 
wird dein Maß an Unterordnung, Ehre 
und Respekt die Salbung anstoßen, die 
sie tragen, sodass sie für dich wirkt. Die 
Salbung, die du wirklich ehrst und res-

pektierst, wird garantiert für dich wirken. Je eher du dich entscheidest, 
selbst diejenigen in der Leiterschaft, die über dich gesetzt wurde, bedin-
gungslos zu ehren, umso schneller wird dein Leben Wachstum erfahren. 

Ein Mann Gottes tut eine Menge hinter den Kulissen. Denke daran: er ist 
ein Mann von Gott, nicht von dir – einen Mann Gottes außerordentlich 
wertzuschätzen, bedeutet Gott zu ehren, der ihn erwählt hat. Der Mann 
Gottes ist das Gefäß, das Gott gebraucht, um dich zu segnen, daher 
liegt es in deiner Verantwortung, ihn zu ehren.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich entscheide mich bewusst dazu, diejenigen, die über mich 
gesetzt sind, zu ehren und zu respektieren. Ich werde ein Sohn 
des Trostes sein, bereit, die über mir in Taten und Worten zu eh-
ren, und ich werde hervorscheinen, wo auch immer ich hinge-
he, im Namen Jesus. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
1. Korinther 16:18
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Sonntag, 21. Mai KRAFT IM WORT

Hebräer 4:12 (SLT)
Denn das Wort Gottes ist lebendig und 
wirksam und schärfer als jedes zwei-
schneidige Schwert, und es dringt 
durch, bis es scheidet sowohl Seele als 
auch Geist, sowohl Mark als auch Bein, 
und es ist ein Richter der Gedanken 
und Gesinnungen des Herzens.

Gemäß dieser Schriftstelle ist das Wort 
Gottes „lebendig“: es atmet, sieht, 
bewegt sich und denkt nach. Das be-
deutet, je mehr Wort Gottes in dir, umso 
fähiger bist du, die Gedanken und Ab-
sichten der Menschen zu erfassen. Got-
tes Wort kann auf eine Mission gehen 
und diese erfolgreich zuende bringen, 
ja, Gott sendet Sein Wort und heilt sie. 
Lasst uns jetzt tiefer gehen: Johannes 
1:1 „Am Anfang war das Wort und das 
Wort war bei Gott und das Wort war 

Gott“. Dieses gleiche Wort wurde Fleisch und wohnte unter den Men-
schen und wir sahen die Herrlichkeit des Einzig-geborenen des Vaters, 
voller Herrlichkeit und Wahrheit. Das ist Jesus!

Der Heilige Geist lebt in dir, um Heldentaten für Christus zu vollbringen. 
In diesem Jahr des Himmels auf Erden sprich das Wort mutig aus und du 
wirst dich selbst damit überraschen, wie komplexe Situationen sich in 
Luft auflösen.  Es ist falsch, dass das lebendige, atmende, zweischneidi-
ge Schwert in dir lebt und du das Wort nicht aussprichst, während Kopf-
schmerzen und Fieber dich zu Boden bringen wollen. Fang an, das Wort 
über deiner Familie, deinem Geschäft und deinen Finanzen auszuspre-
chen und provoziere eine Veränderung, im Namen Jesus.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin durch Sein Wort abgeschirmt, durch Seinen Geist be-
schützt, ja, Christus in mir, die Hoffnung der Herrlichkeit. Ich wer-
de niemals besiegt werden, ich spreche mutig das Wort Gottes 
um Veränderungen in meinem Leben zu verordnen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Epheser 6:17
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Montag, 22. Mai GOTTES TREUE OFFENBART

1. Thessalonicher 5:24 (SLT)
Treu ist er, der euch beruft; er wird es 
auch tun.

Gott hat in Seiner göttlichen Planung 
bereits dein ganzes Leben entworfen, 
doch meistens wollen Christen den 
ganzen Plan einsehen, bevor sie des-
sen Gültigkeit wirklich akzeptieren kön-
nen. Gottes Plan für dein Leben kann 
nicht verworfen werden, wenn du eins 
bist mit dem Heiligen Geist. Gott wuss-
te schon vor Beginn dieses Jahres des 
Himmels auf Erden, dass du diesen pro-
phetischen Botschafter namens „Täg-
lich GuteNachrichten“ lesen würdest. 
Nichts erwischt Gott unerwartet, nichts 
überrascht ihn. Er ist der Anfänger und 
Vollender unseres Glaubens Gott ist 
nicht langsam, Seine Zeitplanung ist 
perfekt, wenn du ihn Ihm bleibst. 

Denke dran: Gott ist es der hier beruft, und die Treue Gottes versagt 
niemals. Er hat in Seinem Wort mehrmals gesagt: „Seine Treue vergeht 
niemals“ (Psalm 89:33). Ich habe im Prophetischen gesehen, wie Gottes 
Wort, durch mich ausgesprochen, zustande kam und die Leute fragten: 
Wie hat er das gemacht? Vergiss nicht, dass es Gott ist, der durch mich 
spricht und wenn Er spricht, dann stellt Er die Umsetzung dessen sicher, 
was Er gesprochen hat. Ich habe es mehrfach gesagt: Wenn Gott dir 
im Dienst eine Vision gibt, dann gibt er auch die Ressourcen, um die 
Vision umzusetzen. Wenn du im Dienst bist und kämpfst ständig mit den 
Ressourcen, dann bedarf es einer Revision deiner Vision!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin ein Christ, der Resultate hervorbringt, ich bin berufen für 
Größe. Ich lebe in Gottes Plan für mein Leben und werde keinen 
Umweg nehmen. Mein Leben mit Gott wird in mir Wissen und 
Stärke erschaffen um den Himmel auf Erden zu erleben. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Philipper 1:6
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Dienstag, 23. Mai REICHTUM IST 
TEIL DES PAKETES

5. Mose 8:18 (SLT)
So gedenke doch an den HERRN, dei-
nen Gott — denn Er ist es, der dir Kraft 
gibt, solchen Reichtum zu erwerben —, 
damit er seinen Bund aufrechterhält, 
den er deinen Vätern geschworen hat, 
wie es heute geschieht.

Einer meiner nicht verhandelbaren 
Fakten ist: Reichtum gehört mir. Alles 
was dem widerspricht, ist vom Teufel 
und wird von mir abgelehnt. Armut ist 
vom Teufel, er kommt um dir deinen 
Frieden zu rauben, deine Gesundheit 
und sogar dein Leben, während Reich-
tum kommt, um deine Freude, deinen 
Frieden, deine Gesundheit und Lebens-
fülle zu befestigen. Gottes Wort ist ganz 
klar: Er wird dich segnen, sodass du ein 
Segen werden kannst. Du bis über die 
Maßen gesegnet, um Nationen zu lei-

hen und von niemandem borgen zu müssen!

Einer der Gründe, warum Gott dieses Jahr auch „Jahr des Geldes“ ge-
nannt hat für die, die geschäftlich tätig sind, ist, um den Transfer des 
Reichtums aus den Händen der Bösen in die Hände der Gerechten 
sicherzustellen, deren Absicht es ist, die Guten Nachrichten zu unter-
stützen, für jedes Dorf, jede Stadt, jede Großstadt und jedes Land. In et-
lichen christlichen Gemeinschaften heutzutage wurde das Wort Gottes 
wirkungslos gemacht durch die Tradition, die Armut mit Heiligkeit gleich-
setzt. Ich predige kein Wohlstandsevangelium, wie manche meinen 
mögen – nein, ich predige die Guten Nachrichten von Gottes Gnade, 
die Reichtum in ihrem Paket mit beinhalten. Ich spreche Reichtum jetzt 
aus, Geld wird deine Adresse kennen, im Namen Jesus. Amen!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich ergreife meine Reichtümer und Wohlstand als Kind Gottes. 
In diesem Jahr des Himmels auf Erden werde ich ein Leben in 
gigantischem Überfluss haben, fern von Armut, Mangel und Ent-
behrungen. Ich bin reich in jeglicher Hinsicht. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Hosea 2:8  
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Mittwoch, 24. Mai GEGENANGRIFF

Lukas 8:22 
Es begab sich aber an einem bestimm-
ten Tag, dass er mit seinen Jüngern in 
ein Schiff stieg und sprach zu ihnen: 
Lasst uns hinüberfahren auf die andere 
Seite des Sees. Und sie stachen in See.

Ich kann mich lebhaft daran erinnern, 
dass ich irgendwann im Jahr der „WUN-
DER OHNE ZAHL“ (ich spreche von 
2022), auf einem Flug war und Turbu-
lenzen das Flugzeug heftig bedräng-
ten. Mir war klar, dass es sich nicht um 
normale Turbulenzen handelte, son-
dern um einen geistigen Apparat, der 
im Gegensatz zu unserer Mission in Be-
trieb war. An einem bestimmten Punkt 
war es, als würde man von einem ge-
fräßigen Sturm hin- und hergeworfen! 
Ich konnte nicht länger schweigen und 
stieß einen Schrei aus, der von den-

jenigen, die mir am nächsten waren, gehört wurde, und einen lauten 
Schlag auf den Rumpf, woraufhin die Turbulenzen sofort aufhörten.

Meist besteht die geläufige Meinung darin, dass Christen ruhig, still, ge-
fasst und schwach sind - selbst wenn das Boot sinkt und als ob die Ewig-
keit in greifbare Nähe rückt, während es untergeht, ist das ein schwerer 
Irrtum! Dies ist das Jahr des Himmels auf Erden; erlebe den Himmel auf 
Erden jetzt, anstatt deine Träume und brillanten Projekte aufzugeben. 
Du bist ein Eroberer; lebe so. Lass den König in dir die Autorität über 
die Umstände ausüben, nicht unter den Umständen, und dein Sieg wird 
viele überraschen; Jesus ist in deinem Boot, daher werden alle anderen 
Faktoren unbedeutend.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich werde mich der Situation stellen, keine Scheu mehr! Mit 
Christus in mir habe ich das, was ich brauche, um meine An-
greifer zu bekämpfen. Mein Leben kann sich niemals im Kreis 
drehen, alles ist zu meinem Besten und mein Ziel ist garantiert, 
im Namen Jesus. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Matthäus 8:23-24
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Donnerstag, 25. Mai SEI VERZEHRT VON DER ARBEIT 
DES KÖNIGREICHES

Psalmen 69:9 
Denn der Eifer deines Hauses hat mich 
verzehrt, und die Schmähungen derer, 
die dich geschmäht haben, sind auf 
mich gefallen.

Beachte hier die Art von Eifer oder Lei-
denschaft, von der in dieser Schriftstelle 
die Rede ist. Es ist der Eifer, der auf das 
Reich Gottes ausgerichtet ist; dein Fo-
kus und deine Gedanken sind auf den 
Dienst gerichtet, ohne dass du darüber 
nachdenkst. Wenn du vom „Haus“ ver-
zehrt wirst, haben die Dinge des Diens-
tes für dich Priorität. Ich sage den Leu-
ten, dass der Dienst Vollzeit ist und alles 
andere nur Teilzeit. Die Anforderungen 
des Dienstes in der heutigen Zeit gehen 
weit über das hinaus, was als normal 
angesehen wird. Es gibt einen großen 
Teil der Welt ohne Christus, und wir ha-

ben den Auftrag, sie für zu gewinnen.

Das sollte eine Bürde sein, die dir schlaflose Nächte bereitet, wenn du 
über Mittel und Wege nachdenkst, um sie dem drohenden Sturm zu 
entreißen. Du siehst, eine globale Mission erfordert ein globales Budget. 
Wenn du Feuer und Flamme für Jesus bist, wirst du nicht zögern, das 
Evangelium zu unterstützen. Dies ist ein Jahr, in dem sich das Geld wie 
Goldstaub anhäufen wird, daher der Name „Das Jahr des Geldes“ für 
die Geschäftsleute. Das Geld, das kommt, ist für eine gezielte Mission 
bestimmt, um das Werk Gottes zu unterstützen und Gottes Reich voran-
zubringen. Wir haben keine Zeit mehr zu spielen, wir sind bereits tiefer 
gegangen. Lasst euren Eifer und eure Leidenschaft für Christus in jedem 
Bereich eures Lebens sichtbar werden.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Mein Leben wird leuchten und die Welt um mich herum erhel-
len. Ich werde die Kraft des Heiligen Geistes in mir manifestie-
ren. Ich lasse mich nicht entmutigen, ich bin kein Verstoßener. 
Ich bin in Christus.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Johannes 2:17   



61

Freitag, 26. Mai ZEIGE DEINE IDENTITÄT

Epheser 2:10 
Denn wir sind sein Werk, geschaffen 
in Christus Jesus zu guten Werken, die 
Gott zuvor bereitet hat, dass wir in ih-
nen wandeln sollen.

Die Demonstration der Kraft aus der 
Höhe ist Teil des Pakets, aber nur we-
nige Christen wandeln in dieser Kraft. 
Du bist mit der DNA Gottes in Christus 
durchdrungen und dazu bestimmt, ein 
Zeichen und ein Wunder für deine Ge-
neration zu sein, aber niemand kennt 
dich. Die Kraft wohnt in dir und du tust 
nichts; solange du nicht anfängst, die-
se Kraft zu nutzen, wird sie dir nichts 
nützen. Solange du nicht anfängst, die 
Kraft Gottes, die in dir wohnt, auszu-
üben, wird dein Leben seine Herrlichkeit 
nicht zeigen. Gott hat dir bereits Kraft 
gegeben, es liegt an dir, sie zu nutzen.

Das in Christus Jesus geschaffene Werk Gottes bedeutet Gottes Meister-
werk. Gott hat sich seine kostbare Zeit genommen, um dich zu formen. 
Du bist sein Körperteil; du bist nach Gottes Ebenbild mit göttlichen Ele-
menten geformt, um wie Gott zu handeln, um die Dinge so einzurichten, 
wie Gott es genau tun wird. Wenn du erkennst, dass du im wahrsten 
Sinne des Wortes an Gottes göttlicher Natur Teilhaber, wirst du anders 
handeln, heute zu diesem Bewusstsein kommen und sich in der Kraft 
und Autorität Christi bewegen. Was im Leib Christi heute am meisten 
gebraucht wird, ist die Demonstration von Macht. Die ganze Schöpfung 
wartet darauf, dass sich die Söhne Gottes offenbaren.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Mein Leben ist ein Abbild von Gottes göttlicher Natur. Ich bewe-
ge mich in Kraft; mein Umfeld wird in diesem Jahr des Himmels 
auf Erden beeinflusst werden. Ich werde immer den Charakter 
und die Natur Gottes in mir widerspiegeln. Ich trage Gottes DNA 
und werde ein beweiskräftiger Christ sein. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Jesaja 19:25
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Samstag, 27. Mai DU KANNST NICHT 
MEHR GEBEN ALS GOTT

Matthäus 6:21 
Denn wo dein Schatz ist, da wird auch 
dein Herz sein.

Merk dir: für Geld zu beten, ist vergeb-
liche Mühe. Wenn es um Geld geht, 
dann im Rahmen eines Bundes, nicht 
eines Versprechens. Wenn du gibst, 
wird Geld zu dir zurückfließen. So ein-
fach ist das. Du kannst stundenlang be-
ten oder wie andere Christen sogar für 
Geld fasten, aber die Wahrheit ist, dass 
dies deine Finanzen nicht in Rekordzeit 
verändern wird. Die Frage ist: Warum 
betest  du und fastest für etwas, für 
das du klare Handlungsanweisungen 
bekommen hast? Wenn Gott Gebet 
bräuchte, um Geld freizugeben, stün-
de das überall in der Bibel, aber nein, 
um reiche Ernte zu erhalten, ist es die 
Anweisung zu geben. Ich sehe einige 

Christen, die aufrichtig darum beten, dass die Fenster des Himmels ge-
öffnet werden, doch die harte Wahrheit ist, dass sie sich aufrichtig irren.

Wenn du deinen „Zehnten“ zahlst, öffnen sich die Fenster des Himmels 
für dich, und es regnet ein Segen auf dich herab, für den du gar nicht 
genug Platz hast. Viele Christen wollen die bewährten Prinzipien in Got-
tes Wort nicht anwenden und geben Gott die Schuld für ihren Mangel. 
Übe das Geben, und du wirst Gottes Antwort auf deine Finanzen sehen. 
Du kannst nicht mehr geben als Gott, niemals! Ich habe es ausprobiert 
und festgestellt: je mehr du gibst, desto mehr Türen öffnen sich für dich. 
Nimm es dir zu Herzen und erlebe jetzt den Himmel auf Erden!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich verstehe, dass ich nicht mehr geben kann als Gott. Ich säe 
in meine Zukunft - was ich Gott gebe, geht nicht verloren. Wenn 
ich gebe, ist mir definitiv eine reiche Ernte garantiert, im mäch-
tigen Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Sprüche 23:4
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Sonntag, 28. Mai MUTIG FOLGEN

Lukas 9:57 
Und es geschah, als sie auf dem Weg 
waren, sprach ein Mann zu ihm: Herr, 
ich will dir folgen, wohin du auch gehst.

Wir alle sind zum Dienst berufen und mit 
Gaben ausgestattet, um den Körper 
von Christus auszurüsten. Die Gaben, 
Talente oder Möglichkeiten, die wir ha-
ben, werden, wenn sie eingesetzt wer-
den, definitiv Gottes Werk voranbrin-
gen und das Reich Gottes vergrößern. 
Wenn du die Mentalität hast, das Reich 
Gottes voranzubringen, warte nicht 
darauf, dass du gefragt wirst; du stellst 
deine Dienste ohne zu zögern zur Ver-
fügung, weil du willst, dass das Reich 
Gottes vorankommt. In der heutigen 
Schriftstelle stellte sich der Mann freiwil-
lig zur Verfügung, um Jesus nachzufol-
gen. Er wartete nicht darauf, gerufen 

oder gefragt zu werden. Er meldete sich freiwillig, und das zeigt auf, wie 
er sich in seinem Leben mit dem Herrn verhalten wird.

Wir sollten diesen Mann sorgfältig studieren, um zu verstehen, dass Gott 
nach einer solchen Person sucht, deren Dienst aus dem brennenden 
Wunsch resultiert, zu sehen, wie die Gute Nachricht von Gottes Gnade 
das Leben der Menschen auf allen Kontinenten berührt. Es ist die Liebe 
zu Gott und der Wunsch, den Himmel voll und die Hölle leer zu sehen, 
die einen dazu bringen, das Werk Gottes ernst zu nehmen. Weißt du 
was? Wenn du Gottes Werk ernst nimmst, wird Gott auch deine Ange-
legenheiten ernst nehmen. Die gute Nachricht ist, dass alles, was du für 
Gott tust, jetzt und im kommenden Leben belohnt wird!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Mein Leben ist jetzt dem Dienst an Gott gewidmet. Ich werde 
mit der Vision laufen, den Himmel voll und die Hölle leer zu se-
hen. Ich werde strahlend leuchten und andere anziehen, damit 
sie Christus in mir sehen. Ich kann mich des Evangeliums nicht 
schämen, denn es ist die Kraft Gottes, die zum Heil führt.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Matthäus 8:22
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Montag, 29. Mai DIE NICHT LIEBENSWERTEN 
LIEBEN

Johannes 15:13 
Es gibt keine größere Liebe als diese: 
sein Leben für seinen Freund hinzuge-
ben.

Die Bibel sagt uns, dass Christus für 
uns gestorben ist, als wir noch Sünder 
waren (Römer 5:18). Diese Art von 
Liebe ist selten, heutzutage ist es sehr 
schwer, jemandem, den man nicht 
kennt, auch nur die Hand der Freund-
schaft zu reichen, aber die Liebe des 
Vaters sollte unsere Aufmerksamkeit in 
unserer christlichen Erfahrung erregen. 
Dies ist der Ausdruck der Liebe, der von 
Christen erwartet wird - deine Liebe zu 
einem Bruder oder einer Schwester soll-
te dieselbe Art von Liebe darstellen, die 
Jesus vorgelebt hat, und sollte nicht an 
bestimmte Bedingungen geknüpft sein. 
Wenn wir sagen, dass wir die nicht Lie-

benswerten lieben sollen, gilt das für alle. Dein Umgang mit anderen, 
innerhalb und außerhalb der Kirche, sollte diesen Charakter der gegen-
seitigen Annahme ohne Vorbehalte widerspiegeln.

Wenn du siehst, dass dein Bruder oder Schwester vom Weg abkommt 
oder in irgendeiner Sache zurückbleibt, sollte deine Korrektur ausschließ-
lich aus dieser „Agape“-Liebe heraus erfolgen. Wir sind die Nachahmer 
von Christus und Seine geschriebenen Briefe, wir müssen wie Christus 
handeln. Wahre Liebe sollte unsere Interaktionen mit Mitchristen und 
Nichtchristen gleichermaßen umhüllen. Hass, Wut, Getratsche und Ra-
che sind die Strategie des Feindes, um Spaltung und Zwietracht zu säen. 
Lass Liebe in deine Gespräche einfließen, dadurch werden mehr Seelen 
für Christus gewonnen werden. Christus ist der Inbegriff der wahren Lie-
be, wir müssen Ihn nachahmen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich werde Liebe aus meinen Gesprächen fließen lassen. Es wird 
keine versteckten Absichten in meinem Umgang mit anderen 
geben. Ich wirke wie Christus, ich bin ein Träger der Agape-Lie-
be, und mein Leben wird weiter aufblühen. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 1. Johannes 3:16
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Dienstag, 30. Mai DEIN UMGANG MIT 
AUTORITÄTEN

Römer 13:1 (SLT)
Jedermann ordne sich den Obrigkeiten 
unter, die über ihn gesetzt sind; denn es 
gibt keine Obrigkeit, die nicht von Gott 
wäre; die bestehenden Obrigkeiten 
aber sind von Gott eingesetzt. 

Wenn du verstehst, dass Gott großen 
Wert auf Ehre und Respekt legt, und 
dich dazu entschließt, diesen Weg zu 
gehen, wirst du Veränderung in deinem 
persönlichen Leben feststellen. Die Art 
und Weise, wie du deine Vorgesetzten 
ehrst, wird deine nächste Stufe be-
stimmen. Die Bibel ist voll davon, dass 
Autoritäten geehrt werden, und das Er-
gebnis ist eine Ausgießung von Segen. 
Wenn du geehrt und befördert werden 
willst, musst du Ehre praktizieren.

Gott achtet Ordnung, nicht Unord-
nung. Gott ist nicht der Urheber von Verwirrung. Wenn ein Staatsober-
haupt eine Nation regiert, ist es unsere wichtigste Aufgabe als Christen, 
für ihn zu beten. Die Mächtigen, d. h. die bürgerlichen Autoritäten, sind 
alle von Gott eingesetzt. Es gibt niemanden, der für Gott überraschend 
an die Macht kommt. Es gibt genug Gründe für Gott, die Mächtigen in 
ihrer Position zu belassen. Wie kannst du erwarten, von Gott gesegnet zu 
werden, wenn du die Autoritäten missachtest, die er über dich gesetzt 
hat? Wenn du nicht lernst, deine Vorgesetzten unabhängig von ihrem 
Alter zu ehren, wird dein nächste Beförderungsstufe weiterhin auf sich 
warten lassen. Richte deinen Umgang mit Autoritäten neu aus und er-
lebe einen Schub in eine höhere Dimension.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich weiß, dass, wenn ich andere ehre, Gott mich ehren und mich 
erhöhen wird. Ich werde ein Leben der Ehre und des Respekts 
gegenüber anderen führen. Mein Umgang mit den Führungs-
kräften wird sich ändern, denn ich weiß jetzt, dass Autoritäten 
von Gott eingesetzt sind.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
1. Petrus 2:13
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Mittwoch, 31. Mai INVESTIERE JETZT UND HALTE 
NICHT ZURÜCK

Matthäus 25:16 
Derjenige, der die fünf Talente erhalten 
hatte, ging sofort hin und handelte mit 
ihnen und gewann fünf weitere Talente.

Das Leben ist ein Geschäft; entweder 
verbucht man Verluste oder Gewin-
ne. Du musst lernen, wie man klug in-
vestiert. du solltest wissen, dass es das 
Werk des Herrn ist. Er hat bereits mit der 
Arbeit in dir begonnen, du musst das 
begreifen und anfangen, deine Gren-
zen zu erweitern, weil du weißt, dass du 
ein gewisses Maß an Gnade hast. Die 
Werke deiner Hände sollen gesegnet 
werden, verwendest du deine Hände 
für die Arbeit? Dir wurde der Zugang zu 
einer Tür der Größe gewährt. Wie gehst 
du damit um? Es ist an der Zeit, dass du 
das Geschäft, das du dir schon lange 
gewünscht hast, in Angriff nimmst und 

dein Netz in größere Tiefen auswirfst.

In diesem Jahr des Himmels auf Erden öffnet sich die Tür der Möglich-
keiten und des Segens für dich. Jetzt ist es an der Zeit, in die Welt hin-
auszugehen, vor allem mit dem Ausmaß an Verbindungen, die Gott für 
dich ermöglicht hat. Lass dich vom Geist Gottes leiten, zögere nicht. 
Der Mann in der Bibelstelle hat sofort gehandelt und Gewinn erzielt. Das 
soll dein Denkweise sein. Ich spreche Geld in dein Geschäft, Geld auf 
dein Bankkonto, Geld für deine Projekte, und was immer du in die Hand 
nimmst, wird gedeihen. Du betrittst den nächsten Monat mit der Gnade 
der Schnelligkeit. Keine Verzögerungen mehr im Namen Jesus. Amen!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Mein Leben wird gewinnbringend sein. Ich bin zu Großem be-
rufen und werde Gottes Königreich voranbringen. Ich bin ein 
Kapitalgeber und ein Geldmagnet, ich in allem, was ich tue, 
Erfolg haben, im Namen Jesus. Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Römer 12:6
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Donnerstag, 1. Juni DEINE HIMMLISCHE KULTUR

2. Korinther 5:17
Darum: Ist jemand in Christus, so ist er 
eine neue Schöpfung; das Alte ist ver-
gangen; siehe, es ist alles neu gewor-
den!

Als Christ  bist du nicht mehr länger die 
Person, die du warst. Du magst von 
außen genauso aussehen, aber innen 
bist du brandneu. Der Geist, der Kern 
dessen, wer du bist, das wahre Ich, ist 
völlig anders. Es wurde verdrängt oder 
ersetzt durch den Geist Gottes. Das 
heißt, du bist keine verbesserte Version 
deines alten Ichs. Nein, ganz und gar 
nicht! Du bist eine brandneue Lebewe-
senspezies, die es nie zuvor gab. 

Du bist von oben geboren, was be-
deutet, dass deine Kultur nicht mehr 
Teil dieser Welt ist. Deine Kultur ist himm-

lisch! Du musst mit diesem Bewusstsein leben, sodass du nicht den Tradi-
tionen dieser Welt erlaubst, deine neue Kultur zu verunreinigen. 

Tradition ist einfach eingefrorener Erfolg, der zurückzuführen ist auf das 
System dieser Welt, aber du bist nicht von dieser Welt. Du bist ein Be-
wohner von Zion und ein Botschafter des Himmels! Deine Mode, deine 
Feiern, die Art wie du sprichst, und sogar wie du isst, sind von Gott. Erwa-
che für diese Realität dessen, was du nach Gottes Wort bist, und lebe 
dein Leben gemäß der Kultur des Himmels. 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin das Botschaftsgebäude des Heiligen Geistes, von oben 
geboren! Ich werde nicht länger beherrscht durch dieses welt-
liche System oder begrenzt auf seine Traditionen, weil mein Kö-
nigreich dieser Welt überlegen ist! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Markus 7:13
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Freitag, 2. Juni TERRITORIALE GEISTER

Daniel 12:1 
Zu dieser Zeit wird sich Michael, der Erz-
engel, der über deinem Volk Wache 
steht, erheben… 

In jeder Stadt gibt es territoriale Geister. 
Es sind Engel zugeteilt, über Städte zu 
wachen. Zum Beispiel hält der Erzengel 
Michael Wache über der Nation Israel. 
Es gibt auch dämonische Fürstentümer, 
die Kontrolle über Gebiete suchen und 
Chaos und Verwüstung anrichten. Des-
halb muss jeder Christ beten. Wenn du 
als Christ Mann oder Frau des Gebets 
bist, wirst du der geistliche territoriale 
Befehlshaber deiner Stadt oder Region 
und du ermächtigst Engel, dämonische 
Fürstentümer am Wirken zu hindern. 

Vor seiner Umkehr in der Apostelge-
schichte atmete Saulus permanent 

Drohungen und Gemetzel aus gegen die Nachfolger von Christus. Aber 
er machte den Fehler, eine Region zu betreten, deren Atmosphäre ge-
laden war mit den Gebeten eines territorialen Befehlshabers namens 
Ananias, und Saulus wurde vom Blitz ereilt. Ananias war nicht durch den 
Geist Gottes ermächtigt, so sie du es bist als neutestamentlicher Christ.

Er war aber ein Mann des Gebets in dem Ausmaß, dass dem Angriff 
auf die Kirche in Damaskus mit einem Blitz geantwortet wurde! Du bist 
mächtiger als Ananias! Wenn du betest, bevollmächtigst du Engel, die 
zugewiesen sind, deine Stadt zu beschützen und zu verteidigen. Wenn 
du betest, stelle dir diese Engel bildlich vor, wie sie mit der Lichtkraft Got-
tes aufgeladen werden. Sei der lauteste in deiner Stadt im Gebet, über-
nimm die Kontrolle über dein Gebiet im Jahr des Himmels auf Erden! 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin der territoriale Befehlshaber meiner Stadt. Ich durchträn-
ke die Atmosphäre mit meinen Gebeten. Solange ich hier bin, 
muss sich jedes dämonische Wesen beugen im mächtigen Na-
men von Jesus! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Apostelgeschichte 9:1-20
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Samstag, 3. Juni DAS GESICHT GOTTES

Genesis 1:26 (KJV)
And God said, Let us make man in our 
image, after our likeness…

Letzten Winter verzeichnete eine Stadt 
in New York fast 2 Meter Schneefall, 
der alles in der Umgebung bedeckte. 
Während ich über die Schneemenge 
nachdenke, die seit Anbeginn der Zeit 
auf die Erde gefallen ist, bewundere 
ich den erstaunlichen Schöpfergeist 
Gottes. Denn keine Schneeflocke ist 
wie die andere.  

Jede ist individuell und einzigartig 
handgefertigt von Gott, der nichts 
wiederholen muss. Er ist so ein Wunder, 
dass uns die Bibel sagt, dass die Engel 
im Himmel nicht Pause machen, son-
dern unaufhörlich rufen „heilig, heilig, 
heilig ist der Herr, der allmächtige Gott 

(Offenbarung 4:8)! Jedes Mal, wenn sie Ihn sehen, erblicken sie ein an-
deres Gesicht Gottes, das sie noch nie zuvor gesehen haben! Jedes 
menschliche Wesen wurde durch Gott erschaffen, diesem Gott, der 
sich nicht wiederholt, - und du bist nach Seinem Bild gemacht -. Kein 
Wunder, dass die Bibel verkündet, dass du erstaunlich und wunderbar 
gemacht bist (Psalm 139:14). 

Er zeigt sich nicht nur beständig den Engeln des Himmels, sondern Er 
zeigt sich selbst auch durch dein einzigartiges Gesicht. Die Kultur dieser 
Welt ist es, ihren eigenen Standard festzulegen, was sie für schön erach-
tet. Schaue niemals auf dich herab, weil deine Schönheit nicht irdischen 
Standards entspricht. Sie geht darüber hinaus, denn du trägst eines der 
vielen Gesichter Gottes! 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin die Repräsentation Gottes, der alles schön macht ge-
mäß Seiner exzellenten Standards. In diesem Jahr des Himmels 
auf Erden, bin ich ein wandelndes Wunder nach dem Bild Gottes 
gemacht. Ich bin eine Ikone Seiner Herrlichkeit!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Offenbarung 4:18
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Sonntag, 4. Juni TIEFERE FASHION

Markus 5:15
Und sie kamen zu Jesus und sahen den, 
der vom Teufel besessen gewesen war 
und die Legion gehabt hatte, dasitzen, 
bekleidet und bei Verstand; und sie 
fürchteten sich. 

Eine Begegnung mit Jesus wird deine 
Mode ändern. Frag doch den Mann 
aus Gadara, er war nackt zwischen 
den Gräbern umhergelaufen bis er Je-
sus traf. Von dem Moment an, als Chris-
tus ihn freisetzte, sagt die Bibel, war er 
bekleidet. Aber hast du dich schon mal 
gefragt, woher er die Kleidung eigent-
lich bekam? Laut Bibel war Jesus der 
einzig erwähnte, der hinüberfuhr an 
dem Tag. Wie du siehst, soll Christus 
nicht nur auf bestimmte Bereiche dei-
nes Lebens begrenzt werden. Er ist Herr; 
das heißt, Er hat bei jeder Kleinigkeit 

deines Lebens etwas zu sagen, deine Mode inbegriffen.

Was du trägst, ist eine direkte Reflexion dessen, welcher Geist dich kont-
rolliert. Gott möchte, dass du modisch bist. Er mag das und als ein Nach-
komme Gottes sollte deine Fashion durch den Geist Gottes beeinflusst 
sein. Unter der Gnade werden wir nicht gelenkt durch Regeln und Vor-
schriften wie unter dem Gesetz. Aber gleichzeitig leben wir nicht nur für 
uns selbst. Wir sind Botschafter für Christus (2. Korinther 5:20), lebendige 
Briefe gesehen und gelesen von allen. Der Teil mit dem Sehen beinhaltet 
dein Äußeres oder deine Mode. Die Welt sucht nach etwas, das sie nicht 
hat; sie sollte in deiner Mode sehen, was nicht wie sie ist.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich habe meinen Modegeschmack vom Geist Gottes. Ich bin 
gekleidet wie jemand, der abgesondert ist als Priester des Herrn, 
und gesalbt zum König.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Römer 14:7
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Montag, 5. Juni SEI HARTNÄCKIG

Lukas 4:1
Und Jesus, voll des Heiligen Geistes, 
kehrte zurück vom Jordan, und wurde 
von Geist in die Wildnis geführt. 

Der Teufel ist ein besiegter Gegner und 
er hat keine Macht über dich, außer 
derjenigen, die du ihm gibst. Wie dem 
auch sei, gibt es eine Sache, in der der 
Teufel viele Christen schlägt: Hartnä-
ckigkeit. “Teufel” ist kein Name, es ist 
eine Arbeitsplatzbeschreibung. Es steht 
für jemanden, der andauernd wirft, bis 
er durchbricht. Das ist der Grund, war-
um die Symptome andauern oder sich 
sogar verschlimmern, wenn du ein Wort 
der Heilung und Gesundheit verkün-
dest über deinen Körper. Du befiehlst 
den Kopfschmerzen zu weichen und 
sie werden zu einer Migräne. Du erklärst 
“DAS GELD KOMMT!” und in deinen Fi-

nanzen geht die Hölle los. Warum? Weil der Teufel hartnäckig ist. 

Als Jesus in die Wildnis geführt wurde, brachte der Teufel eine Versu-
chung nach der anderen 40 Tage lang durchgehend, aber Jesus war 
hartnäckiger, ausdauernder als der Teufel. Du hast die gleiche Fähigkeit. 
Der Teufel ist ein alter Hund, der keine neuen Tricks kennt. Wenn du das 
weißt, kannst du ihn in seinem eigenen Spiel schlagen. Egal was kommt, 
ändere nicht, was du bekennst. Auch wenn die Symptome schlimmer 
werden, mache weiter damit, Heilung zu bekennen. Wenn deine Kinder 
scheinbar eine frische Dosis Dummheit bekommen haben, mach weiter 
damit, auszusprechen, dass sie das Erbe des Herrn sind. Sei hartnäckig 
mit dem Wort und du wirst jedes Mal siegen! 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Christus in mir macht mich zum schlimmsten Albtraum für den 
Teufel! Ich bin eine Feuerflamme, mit dem Wort bewaffnet und 
ein Spezialist darin, die Pläne des Teufels zu zerstören. In diesem 
Jahr des Himmels auf Erden werde ich nicht zurückrudern und 
keinen Rückzieher machen in Jesus’ Namen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 1. Petrus 5:8-9
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Dienstag, 6. Juni REAGIEREN AUF 
DAS WORT GOTTES 

Sprüche 23:7
Denn wie ein Mensch in seinem Herzen 
denkt, so ist er: Iss und trink, sagt er zu 
dir, aber sein Herz ist nicht bei dabei. 

Vieles von dem, das du denkst an der 
Universität gelernt zu haben, hast du 
nicht gelernt, sondern dir gemerkt. Es 
ist Kopfwissen, das du gerade einmal 
lange genug im Gehirn abgespeichert 
hast, um die Prüfungen zu bestehen. 
Deshalb würdest du nicht bestehen, 
wenn man dir die Prüfung zwei Jahre 
später geben würde. Erinnerung ist eine 
Funktion deines Gehirns im Kopf, aber 
ein anderes Gehirn, dessen du dir viel-
leicht nicht bewusst bist, sitzt in deinem 
Herzen. In deinem Herzen sind über 40 
000 Zellen, die Neuriten genannt wer-
den. Sie können denken, fühlen und sie 
haben eine Erinnerung. Deshalb sagt 

die Bibel, so wie ein Mensch in seinem Herzen denkt, so ist er; und mit 
dem Herzen glaubt der Mensch (Sprüche 23:7).

Wenn du das Wort Gottes hörst und liest, lädst du nicht nur dein Ge-
hirn im Kopf, sondern in deinem Herzen auf. Genauso, wie man Erinne-
rungen vergisst, können auch die Erinnerungen des Herzens verblassen. 
Deshalb ist es so wichtig, dein Herz beständig mit dem Wort Gottes zu 
füllen. Die Wissenschaft hat bewiesen, dass Information plus Emotion un-
vergesslich macht. Wenn du das Wort Gottes hörst, reagiere mit allem, 
was in dir ist. Lass das Wort Gottes in jede deiner Zellen des Herzens ein-
geprägt werden, so dass es niemals ausgelöscht werden kann. 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin leidenschaftlich, was das Wort Gottes angeht. Sein Wort 
ist Leben für meinen Körper und Gesundheit für mein Fleisch. 
Das Wort in mir füllt mich mit Freude und überfließender Liebe. 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Römer 10:10
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Mittwoch, 7. Juni Du BIST KEINER VON IHNEN

Markus 14:7
Denn ihr habt immer Arme bei euch 
und ihr könnt ihnen zu jeder Zeit Gutes 
tun, mich aber habt ihr nicht immer. 

In jeder Gesellschaft gibt es Randgrup-
pen und Armut ist eine Waffe, die dafür 
sorgt, dass es so ist. Es ist nicht so, weil es 
nicht genug Geld auf der Welt gäbe, 
denn es gibt mehr als genug, dass je-
der im Überfluss leben könnte. Aber 
Armut ist eine Waffe, die geschwungen 
wird in der Hand der Gottlosen. 
 
Sogar Jesus sagte, dass es immer Arme 
geben wird unter euch, aber wenn 
du den Vers aufmerksam liest, sagte 
Er nicht, dass du einer von ihnen bist. 
Eigentlich sagt er sogar, dass du der-
jenige sein solltest, der sich in der Posi-
tion befindet, den Armen Gutes zu tun 

wann immer du willst. Jesus identifizierte sich niemals als arm, nicht ein 
einziges Mal! Er unterschied ganz klar zwischen sich selbst und den Ar-
men. Er sagte: „Ihr habt immer Arme mit euch … ABER mich habt ihr 
nicht immer.“ 
 
Er sagte ganz klar: Ich bin nicht einer der Armen und ihr auch nicht. 
Verstehe, wer du in Christus bist! Du kannst nicht in Ihm sein und dich 
selbst als arm identifizieren. Niemals! Glaube nur, was das Wort Gottes 
dir über dich sagt. Du bist nicht arm, denn Christus hat dich reich ge-
macht! Sprich es, bis es deine Realität wird. 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich ergreife jede Gelegenheit, meinen Glauben bezüglich des 
Besitzens von finanziellem Wohlstand zu trainieren. Deshalb 
werden meine Konten von meinen Reichtümern Zeugnis geben, 
berichten. Ich werde niemals pleite sein! Ich helfe den Armen, 
aber ich werde niemals einer von ihnen sein, im mächtigem 
Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
2. Korinther 8:9



74

Donnerstag, 8. Juni GEHE ZURÜCK

Lukas 2:45
 Und als sie ihn nicht fanden, kehrten 
sie zurück nach Jerusalem, um ihn zu 
suchen.

   Als Jesus 12 war, nahmen seine Eltern 
ihn nach Jerusalem zum Passahfest. 
Das war ihr Brauch jedes Jahr (Lukas 
2:41-42). In jenem Jahr jedoch passierte 
etwas. Als sie nach Hause zurückzukeh-
ren, war Jesus nicht bei den Leuten, die 
mit ihnen reisten. Das Seltsame daran 
war, dass es einen ganzen Tag dauerte, 
bis sie es bemerkten.

Die Bibel sagt uns, dass sie nach Jeru-
salem zurück gingen und nachdem sie 
3 Tage nach Ihm gesucht hatten, fan-
den sie Ihn schließlich (Lukas 2:46). Du 
magst dich wundern, wie Seine Eltern 
nicht bemerkten, dass Jemand so wert-

volles nicht dort war, wo sie dachten, dass Er wäre; aber es ist kommt 
öfter vor, als man denkt, dass jemandem Jesus abhanden kommt. Es ist 
möglich, dass Jesus fehlt, und man es gar nicht merkt. Als Christ hast du 
die Sicherheit, dass der Herr dich niemals verlässt, aber es liegt an dir, 
sicherzustellen, dass keine Distanz zwischen euch ist.

Es gibt keinen Grund dafür, dass deine Bibel Staub fängt, wenn du wun-
derschöne Gemeinschaft mit dem Wort haben kannst. Wenn du die 
Stimme Gottes hörst, geh zurück an den Ort des Gebets. Kehre zurück 
zu deiner ersten Liebe (Offenbarung 2:4-5). Lass niemals einen Tag ver-
gehen, ohne dass du mit Ihm gesprochen und Zeit verbracht hast. Dann 
wirst du nicht nach Ihm suchen müssen. Er wird genau da sein und auf 
dich warten. 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Meine Hingabe an Gott wird niemals nachlassen. Ich gehe tie-
fer im Gebet und meine Leidenschaft nimmt zu durch das Feu-
er des Heiligen Geistes. Ich bestimme und erkläre: Ich bin ein 
Feuriger! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Römer 8:38-39



75

Freitag, 9. Juni GEBEt AlS DEINE WAFFE

Lukas 18:1
Und Er erzählte ihnen ein Gleichnis, 
dass Menschen zu jeder Zeit beten und 
nicht schwach werden sollen. 

In Gottes Königreich gibt es keine nicht-
notwendigen Arbeiter. Jeder hat seine 
Aufgabe und eine der wichtigsten Auf-
gaben, die du auf dieser Erde jemals 
haben kannst, ist das Beten.  Gebet 
ist die Basis unseres Christentums. Es ist 
eine der Wege, durch die wir mit dem 
Herrn Gemeinschaft haben können 
und ein unverzichtbarer Kanal, durch 
welchen Gott eingreifen kann in die 
Angelegenheiten dieser Welt. Unter-
schätze niemals deine Kraft im Gebet. 

Während du betest, werden Engel 
beauftragt damit, ihre Aufträge aus-
zuführen. Durch deine Gebete kann 

Gott Systeme verändern, Regeln brechen und Chaos in die Pläne des 
Feindes bringen! Die Bibel sagt, dass Menschen immer beten sollen 
und nicht schwach werden. Das heißt, wenn du nicht betest, wirst du 
schwach und in der Armee des Herrn ist kein Platz für schwache Sol-
daten. Das Mandat für das Gebet ist keine geschlechtsspezifische An-
weisung; es gilt für uns alle.

Deshalb musst dich dich bei jeder Gelegenheit mit Gebet stärken. Ge-
bet bewaffnet dich, sodass du gegen die Tricks, Pläne und Angriffe des 
Feindes stehen kannst. Der Feind ist hartnäckig, aber der Heilige Geist 
befähigt dich, hartnäckiger zu sein. Gebet ist nicht für den Fall, dass 
„nichts anderes hilft“. Gebet wird dich davon abhalten, Misserfolg zu 
haben! In diesem Jahr des Himmels auf Erden werde ich nicht fallen! 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin Gottes Kampfbeil. Das Parlament des Himmels steht 
hinter mir und meine Gebete sind bewaffnet. Wenn ich bete, 
ändert sich das Wetter und die Wirtschaft, Regierungen werden 
erschüttert und Dämonen laufen weg, um Schutz zu suchen! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Jakobus 5:17
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Samstag, 10. Juni HÄNDE WEG!

Psalm 105:14-15
Er erlaubte keinem, Sie zu bedrücken 
und bestrafte Könige um ihretwillen: 
„Tastet meine Gesalbten nicht an und 
fügt meinen Propheten kein Leid zu!“

Christus ist kein Nachname, sondern 
bedeutet „der Gesalbte“ und „seine 
Salbung“. Die Bibel sagt uns, dass je-
der Christ in Christus ist und dass jeder 
Christ gesalbt ist. Wenn Gott sagt „Fass 
nicht meine Gesalbten an!“, so spricht 
Er nicht nur von Aposteln, Propheten, 
Pastoren, Lehrern und Evangelisten; 
Er spricht von dir. Du musst verstehen, 
dass die Empfindlichkeit oder der Grad 
der Berührung nicht von Demjenigen 
bestimmt wird, der anfasst, sondern 
von Demjenigen, der die Berührung 
empfängt. 

Das gibt dich in eine Position von Macht, denn du entscheidest, wie sich 
die Berührung für dich anfühlt. Jemand mag dich auf eine bestimmte 
Weise anfassen: sie mögen deine Finanzen anfassen oder dich in Verruf 
bringen und sich dabei nichts denken, aber du entscheidest, ob  die 
Berührung, die du bekommen hast, eine ist, die du magst oder nicht 
magst. Das macht dich gefährlich! Gott wird es keinem erlauben, dir 
etwas anzutun und ungeschoren davon zu kommen. 
 
Wenn dein Chef versucht, dich ohne Grund zu feuern, heul nicht, denn 
durch die Salbung  kannst du dich umdrehen und ihn feuern. Wenn dein 
Visum, dein Angebot, deine Genehmigung oder Erlaubnis abgelehnt 
wird, sag „Ich lehne dich ab!“ Es ist egal, ob es sich um deinen Boss han-
delt, deinen Vorgesetzten oder wen auch immer, du lebst unter einem 
Hände-weg!-Grundsatz, du darfst nicht angefasst werden! 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin ein Gesalbter. Ich wirke unter der Salbung des Propheti-
schen. Ich bin zu heiß zum Anfassen und wenn du mich anfasst, 
bist du erledigt!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 2. Korinther 1:21-22
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Sonntag, 11. Juni DAS MOTIV ZÄHLT 

1. Samuel 3:1
Und das Kind Samuel diente dem Herrn 
vor Eli. Und das Wort des Herrn war 
selten in jenen Tagen; offene Visionen 
gab es nicht.

Geld ist nichts Böses. Lass es mich erklä-
ren. Wenn Geld böse wäre, würde der 
Teufel sicherstellen, dass du Überfluss 
daran hast. Der Teufel bekämpft nie-
mals Seine eigene Agenda, sondern 
nur Gottes Agenda. Der Fakt, dass er 
dagegen kämpft, dass du Geld hast 
oder behältst, zeigt, dass Gott Reich-
tum für dich will und bestimmt hat. Die 
Bibel sagt ganz klar, dass Gott danach 
verlangt, dass du reich bist (3. Johan-
nes 1:2 „Mein Geliebter, ich wünsche 
vor allem aber, dass du reich bist und 
gesund, wie es dir auch gut geht an 
deiner Seele.“) und du in Überfluss lebst.

Gott hat kein Problem damit, wenn du Millionen begehrt. Er möchte, 
dass du reich bist! Was ihn kümmert, ist dein Motiv, warum du diese Milli-
onen haben möchtest. Wenn du verstehst, dass Gott ein weiser Anleger 
ist, hast du eine Menge begriffen! Gott ist immer bereit zu investieren, 
wo er den besten Gewinn erzielt. Hannah hatte das verstanden und 
war in der Lage, Gott dazu zu bekommen, in ihr Projekt zu investieren. 

Die Bibel sagt, das Wort des Herrn war selten, weil es keinen Propheten 
gab in Israel. Hannah wollte einen Sohn, Gott brauchte einen Prophe-
ten. So kam sie mit Gott überein: Wenn Du mir einen Sohn gibst, werde 
ich ihn Dir zurückgeben, damit er ein Prophet wird. Gott nahm den Deal 
an! Warum möchtest du reich sein? Dein Motiv zählt. Wenn Gott von 
deinen Millionen profitiert, kommen diese Millionen definitiv zu dir! 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Mein Geld kommt beständig, weil es für einen Auftrag bestimmt 
ist. Durch meinen Reichtum wird das Reich Gottes ausgeweitet. 
Deshalb ist mein finanzieller Erfolg gesichert. Ich werde unwei-
gerlich reich werden und den Himmel auf Erden erleben!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Sacharja 1:17
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Montag, 12. Juni KEIN SPIELPLATZ MEHR 

Jakobus 4:9-10
Fühlt euer Elend, trauert und heult! 
Lasst euer Lachen sich in Trauer und 
eure Freude in Niedergeschlagenheit 
verwandeln! Demütigt euch vor dem 
Herrn, so wird Er euch erhöhen.

Stolz ist die Lüge, die du über dich selbst 
glaubst, und ein Teil, der Stolz so tü-
ckisch macht, ist, dass er sich maskiert 
unter dem Deckmantel anderer „ak-
zeptabler“ Dinge. Zum Beispiel wirst du 
Leute oft sagen hören „Ich bin schüch-
tern.“ oder „Ich mag es nicht gern, im 
Vordergrund zu sein. Ich bleib lieber 
im Hintergrund.“ Das sind alles cleve-
re Verkleidungen für Stolz, benutzt, um 
zu rechtfertigen, was für Mangel an 
Selbstsicherheit gehalten wird. 

Wie dem auch sei, es ist kein Mangel 
an Selbstsicherheit, sondern es ist der Wille, die eigene Integrität mehr zu 
schützen, als Gottes Integrität. Stolz ist eine Entschuldigung für Ungehor-
sam und eine Startrampe für Rebellion. Es war Stolz, der den Teufel dazu 
brachte, aus der Gegenwart Gottes geworfen zu werden, und der ihn 
zum Vater der Rebellion machte. Jesus hingegen demütigte Sich Selbst, 
und diese Demut wurde zum Katalysator für Seinen Gehorsam. 

Er kam aus Seiner Komfortzone heraus und kam zur Erden, die Form ei-
nes Dieners annehmend (Philipper 2:7). Er konnte es Sich nicht leisten, 
schüchtern oder ängstlich zu sein. Sein Auftrag trieb Ihn vorwärts an die 
Frontlinie. Verlasse den Spielplatz des Stolzes, und Gott wird Seine herr-
liche Absicht mit dir zeigen, so dass es die ganze Welt sehen kann!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bringe die Herrlichkeit Gottes in mir ans Licht, indem ich jede 
Entschuldigung für Stolz entferne. Ich habe keine Angst vor der 
Meinung von Menschen. Ich lebe, um nur Gott zu gefallen und 
dass ich mich ihm unterordne, macht mich mutig!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Matthäus 5:16
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Dienstag, 13. Juni FREUNDSCHAFT MIT GOTT

2 Corinthians 13:14 (MSG)
The amazing grace of the Master, Jesus 
Christ, the extravagant love of God, the 
intimate friendship of the Holy Spirit, be 
with all of you.

Jahrelang wusste ich nicht, dass der 
Heilige Geist eine Person ist. Ich las die 
Bibelstellen, ich predigte sogar über 
den Heiligen Geist, aber die Realität 
seiner Person dämmerte mir erst, als ich 
eine persönliche Begegnung hatte, die 
ohne Zweifel bewies, dass der Heilige 
Geist eine Person ist. Ich saß in meinem 
Zimmer, als plötzlich ein helles weißes 
Licht den Raum ausfüllte und sich in 
die Form eines lebendigen Wesens ver-
wandelte. Das Wesen saß mir gegen-
über und stellte sich dann vor: „Ich bin 
der Heilige Geist!“
 

Der Heilige Geist ist kein Feuer, Wind, Wasser oder eine Taube. Dies sind 
lediglich begrenzte Versuche des Menschen, Seine Wege und Wirkung 
einzufangen. Ihn als diese darzustellen, ist eine Beleidigung. Er ist eine 
Person mit einer eigenständigen Persönlichkeit. Er ist derjenige, der dein 
Herz öffnet für die Realität dessen, wer Jesus ist. Du kannst mit Ihm zu-
sammen sitzen, essen, lachen und mit Ihm über deine Gedanken, Pläne 
und Ideen diskutieren. 
 
Du kannst Ihm Fragen stellen zu Dingen, die du in der Bibel gelesen hast 
und nicht verstehst. Du kannst Geheimnisse deines Herzens mit Ihm tei-
len. Es gibt kein tieferes Leben ohne eine tiefere Beziehung mit dem 
Heiligen Geist. 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
In diesem Jahr des Himmels auf Erden werde ich ihn als Person 
kennenlernen und  Gemeinschaft und Freundschaft mit Gott ge-
nießen wie niemals zuvor! Ich bin ein Freund Gottes.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Johannes 14:16
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Mittwoch, 14. Juni UNERREICHBAR

Epheser 1:21
…weit über jedes Fürstentum und jede 
Gewalt, Macht und jeden Herrschafts-
bereich und jeden Namen, der ge-
nannt wird, nicht nur in dieser Weltzeit, 
sondern auch in der zukünftigen...

Die Realität deines In-Christus-Seins ist 
kraftvoll! Denke darüber nach: wenn 
du in etwas bist, werden all die Mög-
lichkeiten und Vorteile dessen, in dem 
du drin bist, zugänglich für dich. Nun, 
die Bibel sagt uns, dass Christus zur 
Rechten Gottes, des Vaters, sitzt weit 
über alle Fürstentümer, Gewalten, 
Mächte und Herrschaftsbereiche und 
jeden Namen, der genannt wird. Weil 
Er dort ist, bist du auch da. 
 
Deshalb ist das, was wahr ist über Ihn, 
wahr über dich; nicht nur in kommen-

den Zeiten, sondern jetzt schon! Welcher Name fällt dir ein? Es ist ganz 
egal, welcher Name es ist, du bist weit über diesem Namen! Ist es Ar-
mut? Du bist weit darüber! Wie sieht es aus mit Versagen, Krebs oder 
einer Krankheit, die der Arzt bei dir diagnostiziert hat? Du bist weit dar-
über! Unüberbrückbare Differenzen in der Ehe, Arbeitslosigkeit, Enttäu-
schung, Einsamkeit oder Angst - du bist weit über ihnen allen! Diese Din-
ge können dir nichts, es sei denn, du begibst dich runter auf ihr Level in 
dem, was du denkst, glaubst und sagst. Behalte deine Position von Ruhe 
und Macht. Mache dir selbst die Realität dessen bewusst, wo du bist: du 
bist in Christus. Du bist unerreichbar! 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Meine Kraft liegt in meiner Position in Christus. Ich sitze mit Ihm, 
eine Position der Ruhe haltend. Ich bin ungestört, weil kein Dä-
mon mir etwas an kann. Ich weigere mich, von meinem Level 
herunterzukommen. Meine Größe ist überweltlich und ich bin für 
das Highlife geboren! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Epheser 1:17-23; 1. Johannes 4:17
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Donnerstag, 15. Juni HERZENSWEGE

Matthäus 6:20-21
Sammelt euch vielmehr Schätze im 
Himmel, wo weder Motten noch Rost 
sie fressen und wo Diebe nicht nach-
graben und stehlen! Denn wo euer 
Schatz ist, da wird auch euer Herz sein.

Es ist für dein Herz unmöglich, Gott zu 
folgen, und ich weiß, das könnte für ei-
nige schwierig sein zu akzeptieren, auf 
Grund dessen, wie die meisten Leute 
reden. Sie sagen Dinge wie: er / sie „hat 
ein gutes Herz“. Die Bibel sagt jedoch, 
dass dieses Herz trügerisch und bösartig 
ist (Jeremiah 17:9). Wenn es dem Her-
zen erlaubt wäre, Entscheidungen zu 
treffen ohne das Wort Gottes, würde 
es böse Entscheidungen treffen. Das 
macht es für dein Herz schwierig, wenn 
nicht unmöglich, nah an Gott zu sein. 
 

Was kannst du also tun, um Gott nah zu sein? Du kannst dein Herz zwin-
gen, in Gottes Richtung zu gehen. Wie? Durch das, was du mit deinem 
Schatz machst. Dein Herz folgt deinem Schatz. Was ist dein Schatz? 
Dein Reichtum, deine Wertsachen, dein Geld! Was du mit deinem Geld 
machst, bestimmt, wie dicht dein Herz bei Gott ist. Dein Herz wird nur 
zum Schatz gezogen -  Geld. Wenn Gott also sagt, du sollst deinen Zehn-
ten und Opfer geben, und dich ermutigt, dein Geld zu gebrauchen, 
um seine gerechte Sache auf der Erde aufzurichten, verrät Er dir ein 
Geheimnis, wie du Ihm nahe kommst. Jedes Mal, wenn du Gott für Sein 
Königreich gibst, erschaffst du einen Weg für dein Herz zu folgen. 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Alles, was ich habe, gehört Gott. Wenn Gott nach einem freudi-
gen, sofort zu tun bereiten  Geber sucht, wird Er mich jedes Mal 
finden. 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
2. Korinther 9:7 
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Freitag, 16. Juni SCHMUTZIGES REDEN

Epheser 4:29
Kein schlechtes Wort soll aus eurem 
Mund kommen, sondern was gut ist zur 
Erbauung, wo es nötig ist, damit es den 
Hörern Gnade bringt.

In einigen Erdteilen werden Menschen 
aus ihrem Zuhause vertrieben, nicht 
wegen eines Mangels an Miete oder 
wegen Tsunamis, sondern weil es dort 
zu viel Müll gibt. In einigen Orten laufen 
die Deponien über, bis zu dem Ausmaß, 
dass es „Müllberge“ gibt. Einige Teile 
sind so verschmutzt, dass du den Strand 
riechen kannst, bevor du ihn siehst. 

Der Gestank der Verwesung trifft dich 
aus 100 Metern Entfernung. Ein Ort ist 
an der Flussmündung von vier Flüssen, 
behindert die Nebenflüsse durch Fäul-
nis und verteilt Verschmutzung und 

krankheitsübertragende Verseuchung in die umliegenden Gebiete. Die 
Sanitärversorgung ist eine der wichtigsten Aspekte des Lebens und der 
Gemeinschaft. Sie schützt deine Gesundheit, verlängert deine Lebens-
erwartung und bringt statistisch bewiesen Vorteile für die Wirtschaft.

Gott hat sogar ein inneres Sanitärsystem in deinen Körper installiert, um 
alles zu entfernen, was nicht dorthin gehört. Ohne dieses sanitäre Sys-
tem wäre dein Körper voller giftiger Gase und verzerrter innerer Syste-
me, und du würdest schließlich sterben. Gott hat auch ein Sanitärsystem 
für deinen Mund zur Verfügung gestellt. Es nennt sich die Waschung mit 
dem Wasser des Wortes. Dein Mund wurde für lebenspendende Worte 
gemacht, die dein Wohlbefinden steigern und die Systeme deines Le-
bens im Gleichgewicht halten. Halte dein Leben also schmutzfrei und 
entferne allen Trash Talk [=schlechtes und schmutziges Reden].

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Mein Mund ist eine Quelle des Lebens. Er ist reserviert für heil-
same Worte. Ich weigere mich, meine Sprache mit dem Wort-
schatz Satans zu verschmutzen. Mein Mund ist geweiht für die 
Herrlichkeit Gottes und die Verbesserung meines Lebens.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Epheser 4:22-32
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Samstag, 17. Juni LASS DEIN LICHT LEUCHTEN

Matthäus 5:14
Ihr seid das Licht der Welt. Eine Stadt 
auf einem Hügel kann nicht verborgen 
bleiben.

Viele der Lieder, die Christen singen, 
sind ernst gemeint und klingen richtig, 
aber sie sind ernsthaft verkehrt! Von 
Klein auf werden wir trainiert, Liedtexte 
zu zitieren, die nicht übereinstimmen 
mit dem Wort Gottes. Zum Beispiel ist 
das Lied „Dies kleine Licht in mir, ich 
lass es leuchten hier“ [This Little Light of 
Mine] ist eines der geläufigsten christ-
lichen Lieder, aber dabei schwächt 
es die Realität dessen ab, wer wir in 
Christus sind. Der Herr Jesus verkünde-
te, dass Er Selbst das Licht der Welt ist 
(Johannes 8:12). Dann erklärte Er dich 
und mich zum Licht der Welt und eine 
Stadt auf einem Berg kann nicht ver-

borgen bleiben. 

Nichts an dir ist klein. Du bist eine ganze Stadt! In dir sind Krankenhäuser, 
Autobahnen und Transportnetzwerke, Finanzsysteme, Erziehungseinrich-
tungen, Zentren zur Essensverteilung, Immobilien und so viel mehr! Du bist 
eine Lichtmetropole strategisch positioniert auf der höchsten Erhebung, 
sodass die ganze Welt sehen kann, zu was Gott dich gemacht hat. Des-
halb stufe dich selbst niemals zurück zu tiefen Orten oder irgendetwas 
Kleinem. Du bist zu hell zum Übersehen und zu groß zum Verstecken! 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin ein Lichtkörper im Geist und mein Licht wird niemals aus-
gelöscht. Ich bin das Allheilmittel für meine Familie und Region. 
Die Welt wird die Antworten, die sie braucht, in mir finden.  

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Jesaja 60:1-3
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Sonntag, 18. Juni UNDURCHDRINGLICH 
FÜR KRANKHEIT

Sprüche 12:18
Wer unbedacht schwatzt, der verletzt 
wie ein durchbohrendes Schwert; aber 
die Zunge der Weisen ist Heilung.

Wir leben in einer Zeit, in der Affirma-
tionen im Trend sind. Menschen haben 
verstanden, Dinge in Existenz zu spre-
chen und ihre gewünschte Realität zu 
verwirklichen. Das ist eine gottgewoll-
te Schalltechnik, die gleichermaßen 
Christen und Nicht-Christen zu Gute 
kommt. Wie dem auch sei, uns wurde 
geheimes Wissen, eine geheime Tech-
nologie gegeben, die nur wir nutzen 
können. Die Bibel sagt: wir bauen uns 
selbst auf, wenn wir „in Zungen“ beten 
(1. Korinther 14:4). Die „Zungen“ sind 
nützlich für jeden Bereich, den du ver-
bessert haben möchtest. Du kannst 
deinen Charakter verbessern, deine 

Sensibilität für die Dinge des Geistes und deine Gesundheit. 
 
Nun, das Wort „auferbauen“ meint, ein Haus aufzubauen oder zu repa-
rieren. Das Wort „Haus“ in der Bibel bezieht sich oft auf den physischen 
Körper. Wenn also etwas verkehrt ist mit deinem physischen Körper, 
kannst du es korrigieren, ihn heilen und stärken, indem du in Zungen 
sprichst. Das ist ein göttliches Rezept für dich, dass du nutzen kannst, falls 
du mit Symptomen oder einer Krankheitsdiagnose zu tun hast. Zungen 
sind der fortgeschrittensten medizinischen Technologie überlegen. Du 
kannst überall und zu jeder Zeit in Zungen beten. Während du betest, 
bete mit Verständnis und Fokus darauf, dass dein Körper geheilt wird. 
Sieh, wie die Krankheit aus deinem Körper verschwindet. Wenn du das 
beständig machst, wirst du deine Heilung behalten und dich selbst un-
durchdringlich für Krankheit machen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ein überlegener Geist besetzt meinen Körper. Ich spreche als 
das Orakel Gottes in einer Sprache, die der Teufel nicht ent-
schlüsseln kann. Alles in meinem Leben ist ausgerichtet am per-
fekten Willen Gottes. 
 
WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 1. Korinther 14:4
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Montag, 19. Juni HÖR GENAU ZU

Markus 4:24
Dann fügte er [Jesus] hinzu „Achtet ge-
nau auf das, was ihr hört. Je genauer 
ihr zuhört, desto mehr Verständnis wird 
euch gegeben und ihr werdet sogar 
mehr bekommen.“

Die Worte, die du sprichst, sind so kraft-
voll! Dein Leben heute ist das Produkt 
der Worte, die du gestern gesprochen 
hast. Es ist also wichtig, wem du zuhörst. 
Genau genommen, ist es von entschei-
dender Bedeutung, wem du zuhörst, 
weil die Worte, die du hörst, die du zu 
wiederholen neigst. Das ist es, was Lie-
der so wirkungsvoll macht. Liedtexte 
werden immer und immer wiederholt. 
Diese Worte werden Deklarationen und 
Dinge, die du in Existenz sprichst.

Die Worte, die du hörst, beeinflussen 
dich, ob du wir dessen bewusst bist oder nicht. Hast du dich jemals da-
bei ertappt, wie du ein Lied gesungen hast, das du gar nicht geplant 
hattest, zu singen? Du fragst dich „Wo kommt das denn her?“ Es kann 
ein Lied sein, das du lange bevor du Christus angenommen hast, gehört 
hast. Warum passiert das? Weil Worte hineingekommen sind. Deshalb 
musst du absichtsvoll sein bezüglich dessen, was du hörst. Wenn es zum 
Wort Gottes kommt, höre auf eine Stimme - die richtige -. Zu einer Stim-
me zu schalten entfernt Verfälschung und Verwirrung und bringt deinen 
Geist in Einklang mit dieser Person. Du wirst feststellen, dass du sagst, was 
sie sagt, und die Kraft ihrer Worte wird deine Kraft werden. Ändere die 
Worte, die du hörst, und du änderst, was du denken und sprechen wirst. 
Ändere, was du sprichst, und du wirst dein Leben verändern!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich sage, was die Bibel über mich sagt als neue Schöpfung. Ich 
bin neu eingestellt durch den Geist Gottes und mein Leben ist 
ein nachweisbares Produkt des Wortes! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Sprüche 22:17-18
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Dienstag, 20. Juni EHE MIT BESTIMMUNG

1. Mose 2:22
Gott der Herr bildete die Rippe, die Er 
von dem Menschen genommen hatte, 
zu einer Frau und brachte sie zu dem 
Menschen.

Entgegen der allgemeinen Auffas-
sung, Trends und Meinungen, ist Ehe für 
Männer. Gott sagte, dass es nicht nütz-
lich ist für den Menschen allein zu sein 
(1. Mose 2:18), Er machte ein Hilfe für 
ihn. „Gehilfin“, bedeutet nicht Helfer, 
sondern fehlendes Puzzle-Teil, das ein 
Puzzle vervollständigt. Eins ist wichtig zu 
beachten: der Mann wusste nicht, dass 
er allein ist, er war sich nicht bewusst, 
dass ein Teil fehlte. Es war Gott, der die-
se Aussage tätigte. Daher besteht die 
Ehe, nicht weil du allein bist, sondern 
weil Gott sagt, dass du allein bist. 

Gott hat das Programm Ehe geschaffen, um für das zu sorgen, was er 
nicht geben konnte. Es war eine Lösung für das Alleinsein des Mannes. 
Obwohl Adam mit Gott täglich kommunizierte, war der Mann dennoch 
allein und Gott sagte, dass das nicht gut sei. Er löste das Adams Problem 
mit dem Alleinsein mit einer Lösung, die Er nicht selbst war: einer Frau. 
Gott griff nicht in sich selbst hinein um die Frau heraus zu bringen. Statt-
dessen nahm er eine Rippe aus dem Inneren von Adam. Die Frau wurde 
für den Mann geschaffen, ganz speziell für den Mann geschaffen, und 
zum Mann gebracht. Es gibt keine Ehe ohne einen Mann und eine Frau. 
Für diejenigen, die unbedingt anderer Meinung sein wollen, habe ich 
nur eine Antwort: „Sei still, die Bibel spricht!“

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich ordne mein Leben der Autorität von Gottes Wort unter, des-
halb wird meine Ehe super sein. Ich werde nicht scheitern in 
meinen Beziehungen. Ich bestimme und erkläre, dass meine 
Ehe geheiligt ist in Jesus’ mächtigem Namen! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
1. Korinther 11:8-9
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Mittwoch, 21. Juni DYNAMISCHER ERFOLG

Markus 7:9
Und er sagte zu ihnen: Trefflich verwerft 
ihr das Gebot Gottes, um eure eigenen 
Traditionen festzuhalten.

Einige kommen zum Gottesdienst, weil 
es ihr Brauch, ihre Tradition ist, das zu 
tun; sie gehen hin, weil ihre Mütter und 
Großmütter da schon hingegangen 
sind. Sie nehmen Teil, weil ihr Verwand-
ter der Pastor ist, aber bei der Anwe-
senheit in der Gemeinde geht es nicht 
um Tradition. Es geht um Gehorsam 
gegenüber der Leitung des Geistes 
und dem Wort Gottes. Um erkennen 
zu können, welche Gemeinde du be-
suchen solltest, erfordert eine gewisse 
geistliche Sensibilität. Die Bibel sagt, 
dass Gott täglich zur Gemeinde hinzu-
fügte (Apostelgeschichte 2:47). Gott 
rettet dich also und bestimmt, zu wel-

cher Gemeinde du hinzugefügt werden sollst, nicht deine Großmutter. 

Tradition ist ein eingefrorener Erfolg. Es wird einfach gemacht, weil es 
immer so gemacht worden ist bis zu diesem Punkt. Tradition ist stärker als 
das Wort Gottes. Jesus verkündete, dass man durch Tradition das Wort 
Gottes wirkungslos machen kann; aber wenn du Christ wirst, sollte das 
Wort Gottes deine Traditionen ablösen. Gott ist größer als Generations-
bräuche. Wenn du also jemals in die Situation kommst, zwischen dem 
eingefrorenen Erfolg von Tradition und dem fließenden, lebenspenden-
den, dynamischen Erfolg des Wortes wählen zu müssen, halte dich an 
das Wort. Deine Generation wird dir danken, weil du das gemacht hast.  

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bestimme und erkläre: mein Leben ist ein gut geölter Motor, 
der sich in die Richtung bewegt, die Gott bestimmt hat. Voller 
Erfolg ist mein einziges Resultat. Meine Familie, Finanzen und Zu-
kunft sind beschützt in Jesus’ Namen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Hebräer 10:23
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Donnerstag, 22. Juni ICH BIN EINE GROßE SACHE

1. Mose 1:16
Und Gott machte die zwei großen Lich-
ter, das größere Licht, um den Tag zu 
beherrschen und das kleinere Licht, um 
die Nacht zu beherrschen, Er machte 
auch die Sterne.

Die Sonne ist das größte bekannte Ob-
jekt im Sonnensystem. Sie ist so riesig, 
dass die Erde ungefähr 1 Million mal 
in die Sonne passt. Um die Ausmaße 
und Proportionen zu verstehen, wird 
die Sonne mit dem Mount Everest ver-
glichen und die Erde mit einem Golf-
Ball. Die Oberflächen-Temperatur der 
Sonne beträgt 5500 Grad Celsius, die 
Temperaturen im Kern erreichen je-
doch 15 Millionen Grad Celsius. Und 
doch ist Gott so groß, dass Er die Sonne 
ausspuckt. 

Es gibt verschiedene Ränge, einige Leute möchten den Präsidenten 
treffen und auf der anderen Seite gibt es Leute, die der Präsident treffen 
möchte. Warum nicht dich? Gott hat alles möglich gemacht, um dich in 
den allerhöchsten Rang zu erheben. Er hat dich in Seinem Bild und ihm 
ähnlich gemacht, und Er ist GROß! Alles an dir sollte die Größe Gottes 
widerspiegeln. Ergreife die Vollmacht deiner Sohnschaft und zeige der 
Welt, wer du bist. Denke groß in diesem Jahr des Himmels auf Erden und 
tue große Dinge, denn in dir ist ein GROßER Gott!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Mein Rang erhöht sich. Diejenigen, die auf mich herabgeblickt 
haben, werden keine Wahl haben, als zu mir aufzuschauen. Ich 
denke nicht klein! Ich nehme meine Position ein im Reich des 
Geistes, im Bereich der Regierung, Gesellschaft und meiner Fa-
milie. Mutig erkläre ich: ich bin eine GROßE SACHE!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Daniel 11:32
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Freitag, 23. Juni GUTE GESUNDHEIT

Matthäus 7:9
Oder ist unter euch ein Mensch, der, 
wenn sein Sohn um Brot bittet, ihm ei-
nen Stein gibt?

Gott ist oft der Sündenbock für alles, 
was in der Welt und im Leben von 
Menschen schief läuft. Versicherungs-
gesellschaften haben daraus sogar 
Kapital geschlagen und benennen Ka-
tastrophen als „höhere Gewalt“. Wenn 
Menschen  Unglücken, Tragödien oder 
Krankheiten begegnen, wird Gottes 
Güte oft in Frage gestellt; aber wenn 
du nach der Ursache deiner Umstände 
fragst, erinnere dich an diese eine Sa-
che: Gott ist gut.

Die Güte Gottes ist eine der größten 
Offenbarungen, die du jemals emp-
fangen kannst, besonders dann, wenn 

du Herausforderungen entgegenstehst. Er ist ein guter Vater, der gütig 
alles zur Verfügung stellt, was vorteilhaft ist, nicht weil du etwas getan 
hättest, um es zu verdienen, sondern auf Grund dessen, wer Er ist. Er ist 
gut! Deshalb möchte Er nicht einfach , dass du geheilt wirst, was deine 
Gesundheit angeht. 

Laut Jesus ist Heilung Brot; sogar die Krümel können Wunder tun (Mat-
thäus 15:26-28). Gott hat dir mehr als nur Brot gegeben: Er möchte, dass 
du göttliche Gesundheit genießt! Wenn du dich also nicht gut fühlst, er-
innere dich an Gottes Güte. Sprich das Wort, bis die Symptome gehen. 
Mache weiter damit, Sein Wort zu proklamieren, bis du teilhast an Seiner 
Güte und du göttliche Gesundheit täglich erlebst.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Das Wort Gottes bringt Heilung zu meinem Körper. Diese Wahr-
heit macht meinen Körper frei von allen Schmerzen. Ich bin 
befreit von der Zerstörung durch Krankheit, Leiden und Schwä-
chen, in Jesus’ mächtigem Namen! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Matthäus 15:21-28
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Samstag, 24. Juni SIEGREICHES VERLANGEN

Römer 7:19
Wenn ich Gutes tun möchte, tue ich es 
nicht; und wenn ich versuche, das Fal-
sche nicht zu tun, tue ich es doch.

Sündiges Verlangen wird nicht ignoriert, 
es wird ersetzt. Deshalb sagt Gott über-
all in der Bibel nicht nur, dass du das 
verkehrte Verhalten und Denken ab-
legen sollst, sondern Er sagt auch, dass 
du es ersetzen sollst mit dem, was er als 
passend für dich sieht als neue Schöp-
fung (Epheser 4:22-27). Wenn du dich 
auf das konzentrierst, was du nicht tun 
willst, wirst du jedes Mal scheitern. 

Du wirst dich selbst dabei ertappen, 
wie du den heutigen Vers lebst: wenn 
ich Gutes tun möchte, tue ich es nicht; 
und wenn ich versuche, das Falsche 
nicht zu tun, tue ich es doch. In diesem 

tieferen Leben wirst du vor einer hartnäckigen Frage stehen: Möchtest 
du Christus oder die sündigen Neigungen des Fleisches? Das ist ein gro-
ßer Kampf für viele Christen, aber es gibt einen besseren Weg, zu über-
winden, von was auch immer für einem sündigen Verlangen du das Ge-
fühl hast, es überwältigt dich. 

Du brauchst einfach mehr vom Wort, um dem Verlangen, das du los-
werden willst, entgegenzuwirken und es zu ersetzen; denn Licht vertreibt 
Dunkelheit. Du brauchst das Wort den Bereich betreffend, mit dem du 
kämpfst, in deinem Herzen. Wenn du mit Lust kämpfst, füttere dich mit 
Bibelstellen, die von Reinheit sprechen. Wenn Lügen dein Problem ist, 
lade deinen Geist mit Schriftstellern über das Gebrauchen der Zunge für 
alles, was wahr, gut und förderlich ist. Finde Verlangen nach dem Wort, 
welches das Verlangen für die Sünde überwindet, und lass das Wort die 
ganze Arbeit machen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Mein Appetit für Gottes Wort nimmt zu. Jedes Verlangen wird 
dem Licht des Wortes ausgesetzt, alle Dunkelheit wird vertrie-
ben. 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Römer 7:19-25 
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Sonntag, 25. Juni DAS DENKEN GOTTES

Philipper 2:5-6
Lasst dieses Denken in euch sein, wel-
ches auch in Christus Jesus war, der, als 
er in der Gestalt Gottes war, es nicht für 
einen Raub hielt, Gott gleich zu sein...

Du hast das Denken von Christus, des-
halb bade dein Herz in dieser Realität, 
bis es dein Denken komplett über-
nimmt. Sein Denken wird nicht depres-
siv, nicht verwirrt ist nicht anfällig für 
Demenz. Sein Denken kann sich nichts 
ausmalen, was für das Wohlbefinden, 
die Entwicklung und den Wohlstand 
des Besitzers schädlich wäre. Der Ver-
stand von Christus kann nicht in Ban-
krott denken und kann Mangel nicht 
erfassen. Es ist immun gegenüber ärmli-
chen Gedanken und undurchdringbar 
für die Lügen des Teufels. Das ist das 
Denken, welches du hast.

Dies sind gewaltige und tatsächliche Realitäten bezüglich des Verstan-
des von Christus, aber hast du bedacht, was der Vers dir sagt? Erst heißt 
es „er in der Gestalt Gottes […] dachte“. Das bedeutet, der Denkpro-
zess sollte diktiert werden von der Erkenntnis des Einen, in dessen Form 
du drin bist. Dann heißt es weiter, dass das Denken von Christus es nicht 
als Raub betrachtete, Gott gleich zu sein. Er wusste, dass Er und der Va-
ter eins sind, untrennbar und vom selben Verstand! Meditiere über diese 
Wahrheit und du wirst dich selbst dabei erwischen, wie du Gedanken 
nach Gottes Größe denkst in vollkommener Einheit mit dem Verstand 
von Christus in dir!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Mein Denken ist eine undurchdringliche Festung, unverletz-
lich durch die Lügen des Feindes. Ich übersteige den irdischen 
Raum des bloßen menschlichen Verständnisses. Unmöglichkeit 
spielt keine Rolle. Mein Denken ist offen für Input und Eindrücke 
des Geistes, ich denke Gedanken nach Gottes Größe. 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 1. Korinther 2:16
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Montag, 26. Juni DIE FRAU SEINER TRÄUME

1. Mose 3:20
Adam gab seiner Frau den Namen Eva; 
weil sie die Mutter aller Lebendigen 
wurde.

Ehe ist eine Arbeit der Liebe, aber es 
muss keine harte Arbeit sein. Wenn ein 
Mann eine Frau trifft, die Gott als eine 
passende Gehilfin erachtet, wird sie 
nicht perfekt sein. Wenn du das aller-
dings glaubst, führst du dich selbst in die 
Irre und setzt deine Ehe falschen Erwar-
tungen aus. Adam gab Eva einen Na-
men und eine Funktion, die sie brauch-
te, und dem Ehemann wurde Gnade 
gegeben, die Frau zu erschaffen, die 
er sich wünschte. Gott sagt dem Mann, 
was die Frau braucht, um in seinem Le-
ben zu sein, und er muss dann geduldig 
mit seiner Frau sein, während er ihr hilft, 
das zu werden.

Der Ehemann ist dafür verantwortlich, seine Ehefrau zur perfekten Per-
son für ihn zu machen, indem er ihren Charakter formt, nicht durch Ta-
deln und Schimpfen, aber indem er sie mit dem Wort wäscht (Epheser 
5:25-26). Er sieht, was das Wort sagt und ermutigt sie dann, sich an dem 
auszurichten, was das Wort. Der Ehemann ist dafür zuständig, sie ihm 
selbst zu präsentieren genau wie Christus die Gemeinde ihm selbst prä-
sentiert (Epheser 5:27). Gib also nicht auf. Bete und liebe deine Ehefrau 
wie Christus uns liebt. Christus‘ Liebe macht die Gemeinde ganz. Seine 
Worte rufen ihre Schönheit hervor. Alles, was Er tut und sagt, ist dazu ge-
schaffen, das Beste aus ihr herauszuholen, während sie blendend weiße 
Seide trägt, leuchtend mit Heiligkeit. So sollen Ehemänner ihre Frauen 
lieben und wie jeder Ehemann die Ehefrau seiner Träume haben kann. 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Meine Liebe geht tiefer, während ich die angewiesene Ordnung 
befolge. Ich habe die Gnade, meine gottgegebenen Verant-
wortungen perfekt auszuführen in Jesus’ Namen. 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Epheser 5:25-28
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Dienstag, 27. Juni PERFEKTE PARTNERSCHAFT

1. Korinther 11:3
Ich will aber, dass ihr wisst, dass Christus 
das Haupt jedes Mannes ist, der Mann 
aber das Haupt der Frau, und Gott das 
Haupt von Christus.

In der Ehe gibt es keine Gleichheit und 
das ist ganz anders als das was die Welt 
behauptet. Aber es ist genau so, wie 
Gott die festgelegte Ordnung in der 
Ehe bestimmt hat. Wenn eine Frau sich 
heiraten möchte, entscheidet sie sich 
dafür, unter der leitenden Stellung ihres 
Ehemannes zu sein. Denn das Wort 
Gottes bestimmt, dass das Haupt eines 
jeden Mannes Gott ist und das Haupt 
der Frau der Mann ist (1. Korinther 11:3).

Es wird gesagt, dass der Ehemann das 
Haupt ist und die Frau der Hals, sodass 
sie den Kopf drehen kann, in welche 

Richtung es ihr beliebt. Wie dem auch sei, das ist nur zum Teil korrekt. 
Während es wahr ist, dass die Ehefrau die Gnade hat, ihren Ehemann zu 
beeinflussen durch ihr göttliches Reden oder ihren göttlichen Lebensstil, 
ist ihre vorrangige Bestimmung, die Bewegungen des Kopfes zu unter-
stützen, und der Kopf, ihr Ehemann, beschließt diese Bewegungen. 

Auch anatomisch gesehen ist der Hals niemals über dem Kopf, sondern 
unter. Es ist eine perfekte Partnerschaft von Leitung und der Unterstüt-
zung, die diese Leiterschaft möglich macht. Aus dieser privilegierten 
Position heraus wird die Stärke und Bedeutung der Frau erkannt werden. 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin Christus untergeordnet und meine Kraft ist in meinem 
Gehorsam. Ich befolge das Wort in meinen Beziehungen, mei-
ner Ehe und meinem Business. Ich bestimme und erkläre, dass 
jeder Plan des Feindes gegen meine Beziehungen annulliert 
und zerstört ist, in Jesus mächtigem Namen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
1. Petrus 3:1-2
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Mittwoch, 28. Juni DER SCHLÜSSEL 
ZU LANGEM LEBEN

Apostelgeschichte 9:39
Dann stand Petrus auf und ging mit 
ihnen. Und als er angekommen war, 
brachten sie ihn in das Obergemach, 
und alle Witwen traten zu ihm, weinten 
und zeigten ihm die Mäntel und Klei-
der, die Tabitha gemacht hatte, als sie 
noch bei ihnen war.

Der Jungbrunnen ist eine mythische 
Quelle, von der man dachte, sie wür-
de die Jugend eines jeden erneuern, 
der daraus trank oder darin badete. 
Die Suche nach dem Jungbrunnen ist 
der Versuch des Menschen, das Leben 
zu erhalten oder zu verlängern. Sie ist 
eine trügerische Jagd aus Eitelkeit und 
Angst vor dem Tod geboren, aber es 
gibt etwas mächtigeres als den Jung-
brunnen und es wird „langes Leben“ 
genannt. Wie dem auch sei, sie wird 

denen zugesichert, die den Grund für langes Leben liefern, indem sie 
relevant sind.

Die Bibel sagt uns, dass Tabitha relevant wurde in ihrem Dienst für Gott 
und an Seinen Leuten, bis an den Punkt, dass, als sie starb, es unwider-
legbare Beweise gab, dass sie immer noch gebraucht wurde. Das Er-
gebnis war, dass dem Tod befohlen wurde, seinen eisigen Griff zu lösen 
und sie kehrte zurück zum Land der Lebenden. Die größte Frage, die am 
Ende bleibt, ist: Was hast du mit dem Christus gemacht, den ich dir ge-
geben habe? Jetzt ist die Zeit, deine Antwort vorzubereiten. Stelle sicher, 
dass deine Zeit auf der Erde zählt; sei relevant in deinem Dienst für Gott 
und an anderen und du wirst dir den Schlüssel für langes Leben sichern.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bestimme und erkläre, dass ich nicht vor meiner Zeit sterben 
werde. Ich werde meine Tage verlängern, indem ich Spuren 
hinterlasse, die nicht ausgelöscht werden können. 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Psalm 90:12
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Donnerstag, 29. Juni FOLGE ANWEISUNGEN

2. Samuel 6:6 
Und als sie zur Tenne Nachons kamen, 
griff Usa nach der Lade Gottes und hielt 
sie fest, denn die Rinder hatten sich los-
gerissen.

In der Ökonomie Gottes ist es dir nicht 
erlaubt, Schritte zu überspringen. Wenn 
Er dir eine Anweisung gibt und dir sagt, 
du sollst etwas auf eine bestimmte Wei-
se machen, mach es genau so, wie 
Er es sagt. Wie Usa traurigerweise ent-
deckte, ist dies eine Lektion, die man 
besser per Anweisung als durch Erfah-
rung lernt. Gott hatte Anweisungen ge-
geben, wie die Bundeslade von einem 
Ort zum anderen transportiert werden 
sollte und Er erwartete, dass diese An-
weisungen buchstabengetreu einge-
halten werden. 

Die Lade durfte nur von Leviten getragen werden und keiner sollte sie 
berühren. Als die Lade von Baal-Juda in die Stadt Davids gebracht wur-
de, wackelte sie auf dem Wagen, auf dem sie transportiert wurde. Usa 
streckte seine Hand aus, um die Lade zu stabilisieren, aber er verstieß 
gegen Gottes Instruktion, indem er sie berührte. Es war ein Fehler, der 
ihn sein Leben kostete.
 
Tieferes Leben heißt auch, sich stärker um die Dinge und Anweisungen 
Gottes zu kümmern. Verstehe, dass Er ein liebender Vater ist, und auch 
ein gerechter Richter. Du kannst niemals einen besseren Plan haben, als 
Er. Also versuche nicht, Gott zu helfen, indem du Ihm einen Gefallen tust 
ohne Seine Erlaubnis. Jede Anweisung, die Er gibt, ist von Bedeutung 
und Bestimmung mit unserem ultimativen Besten als Absicht. Alles, was 
du tun musst, ist, das zu befolgen, was Er sagt. 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin Leibeigener des Herrn. Deshalb werde ich tun, was im-
mer Er mir sagt. 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Lukas 6:46; 1. Korinther 1:25
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Freitag, 30. Juni ÜBERFLIESSENDE FREUDE

Jesaja 12:3
Deshalb werdet ihr mit Freude Wasser 
schöpfen aus den Quellen der Erettung.

Errettung ist ein Wunder! Es ist das Ret-
ten deiner Seele zu ewigem Einssein 
mit Gott, das Sichern deines Platzes im 
Reich Gottes und so viel mehr. Es gibt 
Quellen der Rettung, aus denen du 
schöpfen kannst, lebensspendende 
Ströme, um die zu erhalten und zu er-
frischen. Errettung heißt Befreiung, Hilfe, 
Fürsorge, Sieg, gute Gesundheit und 
Wohlstand. Halleluja! 
 
Alles, was du brauchst und jemals brau-
chen wirst, wurde dir zur Verfügung ge-
stellt, als du Errettung bekommen hast, 
weil du Jesus bekommen hast, als du 
Errettung bekamst! Ehre sei Gott! In Ihm 
ist die außergewöhnliche Versorgung 

all dessen, was du benötigst. Kein Wunder, dass die Bibel sagt „mit Freu-
de werdet ihr schöpfen aus den Quellen der Rettung“! 

Deine Umstände mögen so aussehen, als würden sie der Realität deiner 
Rettung widersprechen. Deine Gesundheit mag Aufmerksamkeit benö-
tigen. Dein Bankkonto mag brauchen, dass du dich kümmerst. Deine 
Familie mag Befreiung benötigen. Dinge mögen um dich herum passie-
ren, die dich unglücklich fühlen machen. Fröhlichkeit basiert auf dem, 
was geschieht. Freude jedoch ist beständig, weil sie auf der Gegen-
wart von Jesus (Psalm 16:11) in deinem Leben basiert und allem, was 
Er bringt. Es bist ein Wort für alles, was du brauchst. Das ist das Wasser. 
Schöpfe es und freue dich, wissend, dass was auch immer du brauchst, 
eine Lösung bereitgestellt wurde! 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich habe unendliche Freude, weil der Herr Jesus bei mir ist. Mir 
wird geholfen. Ich bin siegreich. Ich bin befreit. Meine Gesund-
heit gedeiht, ich sehe nur Wohlstand! Ich werde mich freuen, 
viel Spaß haben und den Feind in die Flucht schlagen. Halleluja! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 1. Thessalonicher 5:16
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